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ПОДПИСКА-2007

Дорогие читатели! Продолжается подписка 
на нашу газету на 2007 год. «Новые рубежи» 
остаются единственным подписным районным 
изданием, выходят по средам и субботам на 

16-ти страницах в цветном исполнении. Став 
подписчиком районки, вы сможете принять 
участие во всех наших конкурсах и лотереях, 
которые редакция проводит каждый год.

По давней традиции для всех пенсионеров 
при подписке действует скидка 25 процентов.

ТОЛЬКО 
НАШУ ГАЗЕТУ 

85 ЛЕТ 
ЧИТАЮТ 

НЕСКОЛЬКО 
ПОКОЛЕНИЙ
ЖИТЕЛЕЙ 
РАЙОНА.

Подписка принимается во всех почтовых отделениях района, в редакции 
газеты «Новые рубежи», а также с 4 по 8 октября на стенде газеты 

в Муниципальном выставочном центре (г. Одинцово, ул. Маршала Неделина, 21).

ЦЕНА ПОДПИСКИ (С ДОСТАВКОЙ): 

на полгода – 274 рубля 74 копейки
             индекс 24371,

на год – 549 рублей 48 копеек
             индекс 00511. 

ЦЕНА ЛЬГОТНОЙ ПОДПИСКИ: 

на полгода – 204 рубля 90 копеек
             индекс 24369,

на год – 409 рублей 80 копеек
             индекс 00512.
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Завтра — День учителя. Накануне профессионального праздника педагогов «Новые рубежи» 
представляют победителей приоритетного национального проекта «Образование» — преподава-
телей географии из Большевяземской гимназии  и Захаровской средней школы.

«ТАК Я МУЧАЮ ДЕТЕЙ» ...
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• Практическое занятие по картографии. Учитель географии из Большевяземской гимназии Надежда Анатольевна Игнатьева с учениками 10 «А» класса Екатериной 
Гребенниковой, Татьяной Пичугиной, Дмитрием Корнюковым и Натальей Болтневой.

Редакции газеты «Новые рубежи» 
требуется 

ФОТОКОРРЕСПОНДЕНТ
(до 45 лет)

с опытом работы 

Обращаться 
по тел. 593-16-23

стр. 6

стр. 3

5 октября — День
уголовного розыска России

Визит Её императорского 
Высочества 
в Одинцовский район
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Дорогие учителя!
Всю свою жизнь мы с теплотой и благодар-

ностью вспоминаем своих учителей — внимательных 
и увлеченных энтузиастов, помогавших нам пости-
гать знания и жизненную мудрость. Учителю всегда 
было нелегко. Поэтому в этой профессии оставались 
самые лучшие, преданные делу просвещения люди. 
Своим талантом и мастерством они зажигают сердца 
учеников и воспитанников.

В ваш профессиональный праздник, уважаемые 
педагоги, мы еще раз от всего сердца благодарим 
всех, кто посвятил себя воспитанию культурного, 
образованного человека с широким кругозором, ак-
тивной гражданской позицией, умеющего принимать 
самостоятельные решения.

У вас будут новые классы, новые ученики, но каждый 
остается в вашем сердце. В каждом из них — ваша 
душа и ваша любовь. Вы открывали для них зна-
ния, накопленные человечеством. Помогали осознать 
себя в нашем мире, стать самостоятельной, яркой 
личностью, в каждом находили и развивали его ин-
дивидуальность и потенциал.

Разрешите мне присоединиться ко всем словам 
благодарности, звучащим сегодня в ваш адрес. 
Спасибо за все, что сделано вами для наших детей, 
что отдано им и выстрадано за них. Здоровья вам, 
дорогие педагоги, большого человеческого счастья, 
учеников, которые станут вашей гордостью, и боль-
ших творческих успехов в вашей нелегкой работе!

С уважением
Александр Гладышев,

глава Одинцовского района.

ЗОЛОТОЙ ФОНД РАЙОНА

ИХ НАЗВАЛИ ЛУЧШИМИ
Совет депутатов Одинцовского района 
утвердил решение о присвоении тра-
диционных почетных званий «Пред-
приятие года» и «Руководитель года». 
Публикуем список тех, кто в этом году 
признаны лучшими.

«ПРЕДПРИЯТИЕ ГОДА»
— ОАО «Одинцовское дорожное ремонтно-строи-

тельное управление» (Алтухов Владимир Дмитриевич);
— Муниципальное унитарное эксплуатационное 

предприятие «Одинцовская теплосеть» (Асатиани Гри-
горий Васильевич);

— Муниципальное унитарное предприятие «Барвиха» 
Одинцовского района (Тарасов Олег Юрьевич);

— ООО «Контакт» (Алаев Андрей Валерьевич);
— ООО «Красная линия» (Горланов Вадим Владис-

лавович);
— ЗАО «Золотые купола» (Акопов Александр Борисович);
— ООО «Газонаполнительная станция» (Леоненков 

Валерий Михайлович);
— ЗАО «Петелинская птицефабрика» (Седых Влади-

мир Александрович);
— ОАО «Управление строительно-монтажных работ-7» 

(Саенко Олег Викторович);
— Немчиновский лицей (Егоров Леонид Егорович);
— Одинцовский лицей №6 им. А.С. Пушкина (Стрижак 

Ирина Георгиевна);
— Одинцовский лицей №10 (Ежова Зинаида Александ-

ровна);
— Барвихинская средняя общеобразовательная 

школа (Яковлева Татьяна Викторовна);
— Старогородковская средняя общеобразовательная 

школа (Чукарева Марина Сергеевна);
— Центр развития ребенка — детский сад №32 

(Казарян Апреля Николаевна);
— Центр развития ребенка — детский сад №4 (Таванец 

Татьяна Петровна).

РУКОВОДИТЕЛЬ ГОДА
— Алаев Андрей Валерьевич — генеральный директор 

ООО «Контакт»;
— Алтухов Владимир Дмитриевич — генеральный 

директор ОАО «Одинцовское ДРСУ»;
— Горяев Владимир Владимирович — директор му-

ниципального унитарного ремонтно-эксплуатационного 
предприятия «Горки-10»;

— Зеленова Валентина Николаевна — директор сред-
ней общеобразовательной школы Горки-10;

— Куликов Геннадий Дмитриевич — генеральный ди-
ректор ООО «Одинцовский машиностроительный завод»;

— Леденева Ольга Юрьевна — директор Одинцовской 
средней общеобразовательной школы №16;

— Макагонова Татьяна Павловна — генеральный ди-
ректор ООО «Фирма «Крон»;

— Наумова Надежда Юрьевна — директор Большевя-
земской гимназии;

— Рябизина Елена Анатольевна — директор специаль-
ной общеобразовательной школы «Гармония»;

— Седых Владимир Александрович — заместитель 
генерального директора АПК «Михайловское»;

— Устинова Любовь Петровна — заведующая детским 
садом №54;

— Фархутдинов Вагиз Гаязович — коммерческий ди-
ректор ООО «ЮНстрой»;

— Холина Валентина Викторовна — директор Один-
цовской средней общеобразовательной школы №12;

— Шрайер Андреас — первый заместитель генераль-
ного директора по производству ООО «Одинцовская кон-
дитерская фабрика»;

— Щепановский Алексей Алексеевич — директор 
муниципального унитарного предприятия «Центр инфор-
мационно-художественного оформления».

ОДИНЦОВСКИЙ РАЙОН посетила большая делега-
ция из города Новополоцк — побратима Одинцова. 
28 сентября глава Новополоцка Александр Комаров, 
его заместители по различным социальным направле-
ниям, руководители новополоцких организаций и пред-
приятий посетили наш новый Волейбольный центр, Ле-
довый дворец, недавно открывшийся фитнес-центр. В 
актовом зале администрации района выступили юные 
белорусские артисты — представили яркую концертную 
программу. 29 сентября в Одинцово прибыли премьер-
министр cоюзного государства Сергей Сидорский и 
губернатор Московской области Борис Громов.  Также 
побывали в Волейбольном центре, Ледовом дворце, 
посетили гостиницу «Олимпиец».

— Борис Всеволодович лично встречал премьер-
министра Белоруссии в аэропорту. Краткосрочная 
программа пребывания Сергея Сидорского в Москов-
ской области очень насыщенная — Подмосковью есть 
что показать, чем удивить. Запланировано посещение 
нескольких областных городов, и Одинцово — первый, 
потому что считается лучшим в Московии, — сказал 
корреспонденту «Новых рубежей» вице-глава Один-
цовского района Иван Ювченко…

Анна ИВАНОВСКАЯ.
Фото автора.

ПОБРАТИМЫ

ЗДРАВСТВУЙТЕ,  БЕЛОРУСЫ!

• Глава Одинцовского муниципального района Александр 
Гладышев, губернатор Московской области Борис Громов, 
премьер-министр Белоруссии Сергей Сидорский и предста-
вители делегации cоюзного государства направляются от 
Волейбольного центра к Ледовому дворцу.

ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ подразделений 
по налоговым преступлениям ГУВД  
Московской области нацелена на 
выявление налоговых и иных со-
путствующих им преступлений, 
отнесенных к компетенции Депар-
тамента Экономической безопас-
ности МВД России. Основной упор 
делается на выявление фактов 
уклонения от уплаты налогов юри-
дическими и физическими лицами 
(на налоговом учете в Московской 
области состоит около 180 тысяч 
юридических лиц и более 150 
тысяч индивидуальных предприни-
мателей), неисполнения обязан-
ностей налогового агента, сокрытия 
средств, необходимых для покрытия 
задолженностей, нецелевого расхо-
дования бюджетных средств.  

За восемь месяцев 2006 года 
сотрудниками УНП выявлено 1283 
преступления, в том числе, 448 

тяжких и особо тяжких, 224 пре-
ступления, которые связаны с де-
нежными средствами в особо круп-
ных размерах. Сумма возмещенного 
материального ущерба по возбуж-
денным делам составила 1 632 883 
руб. (на 377 847 руб. больше, чем 
за аналогичный период прошлого 
года). Сумма пополнения бюджета 
составила 5 904 513 руб. (на 3 859 
579 руб. больше, чем за аналогич-
ный период прошлого года).

Сотрудниками УНП выделяются 
девять направлений в экономике, 
наиболее подверженных преступ-
ному влиянию. Это – кредитно-фи-
нансовая сфера, потребительский 
рынок, топливно-энергетический 
комплекс, строительство, военно-
промышленный комплекс, машино-
строение, алкоголь и другие подак-
цизные товары, сфера быта и услуг, 
внешнеэкономическая деятельность. 

Кроме того, серьезной проблемой 
является нецелевое расходование 
бюджетных средств. Из вышепере-
численного отдельно стоит отметить 
топливно-энергетический комплекс 
и сферу оборота алкогольной и 
табачной продукции. 

Оперативными сотрудниками Уп-
равления «отрабатываются» нефте-
базы и нефтеперерабатывающие 
предприятия, а также организации, 
связанные с транспортировкой и 
реализацией природного и сжижен-
ного газа. В результате проведения 
оперативно-профилактической опе-
рации «Нефть-2006» сотрудниками 
Управления по налоговым преступ-
лениям за восемь месяцев 2006 
года выявлено 61 преступление. 
Материальный ущерб, причиненный 
государству, превысил сумму в 
один миллиард рублей. 

В сфере оборота алкогольной и 
табачной продукции сотрудниками 
Управления выявлено 13 пре-
ступлений, последствия которых 
нанесли государству материаль-
ный ущерб на сумму свыше 228 
миллионов рублей. 

Подготовила
 Алена АНТОНЫЧЕВА.

БРИФИНГ

НА ЗАЩИТЕ ЭКОНОМИКИ ОТ ПРЕСТУПЛЕНИЙ
28 сентября в ГУВД Московской области состоялся 
брифинг на тему «Деятельность милиции по выявлению, 
пресечению и раскрытию налоговых преступлений», 
который провел заместитель начальника Управления 
информации и общественных связей ГУВД Московской 
области подполковник милиции Андрей Рыбин.  

СВОЙ ЮБИЛЕЙ она встретила за-
метно обновившейся и похорошев-
шей. Секрет молодости — 25 мил-
лионов рублей, которые вложила 
администрация сельского поселения 
Ершовское в капитальный ремонт и 
переоборудование школы.

На день рождения одного из 
старейших учебных заведений 
Подмосковья собралось немало 
гостей — руководителей Одинцовс-

кого района, депутатов Московской 
областной Думы, районных, город-
ских и сельских Советов депутатов, 
ветеранов, родителей, выпускников 
разных лет, представителей цент-
ральных и местных СМИ. Праздно-
вала вся Саввинская слобода.

Репортаж с юбилейных торжеств 
читайте в нашем субботнем номере.

Лариса РОДИОНОВА.
Фото автора.

ЮБИЛЕИ

САВВИНСКОЙ ШКОЛЕ — 140 ЛЕТ
ВНИМАНИЕ, КОНКУРС!

«СПАСИБО 
ТЕБЕ,
СОЛДАТ»

ВООВ «Боевое братство» 
проводит литературно-публи-
цистический конкурс «Спасибо 
тебе, солдат».

Для участия в конкурсе не-
обходимо послать заполнен-
ный бланк заявки и работу по 
адресу: 143000, г. Одинцово, 
ул. Маршала Жукова, д. 26, 
ком. 34, Совет ветеранов.

Участие в конкурсе для же-
лающих — бесплатное.

Работы принимаются в пе-
чатном виде в 3-х экземплярах 
(для категорий «Проза», «Поэ-
зия», «Публицистика», «Карика-
тура»). От одного автора — не 
более 3-х работ. Для катего-
рии «Радиопрограмма» — на 
аудиокассете или СD-диске. 
Для категории «Телепрограм-
ма» —  на видеокассете VHS 
или DVD-диске.

Справки по телефону 
593-41-55 

с 10 до 22 часов.

На минувшей неделе в Подмосковье 
проходили дни Белоруссии.
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— Родион Леонидович, в каком на-
строении встречает районный уго-
ловный розыск свой профессиональный 
праздник? Удовлетворены ли вы 
результатами работы подчиненных, 
или положение требует доработок?

 — У руководства районного уголов-
ного розыска есть все объективные ос-
нования гордиться результатами работы 
наших сотрудников — потому и встреча-
ем профессиональный праздник в самом 
хорошем настроении. У нас значительно 
возросли показатели раскрытия тяжких 
преступлений, и в этом немалую роль 
играет наше тесное взаимодействие с 
прокуратурой и «сыщиками-территори-
алами» — огромное им спасибо! Если 
говорить о результатах нашей работы 
предметнее, то с начала текущего года 
отмечены очень высокие показатели по 
раскрытию убийств — с января из 45 
зарегистрированных раскрыто 40 (что 
составляет около 80% – ни один другой 
район не достиг такого показателя!), 
а также по раскрытию изнасилований 
(из 11 совершенных расследовано 9). 
Следует отметить, что по количеству 
изъятого у незаконных обладателей 
оружия и по ликвидации наркотиков наш 
район за указанный промежуток времени 
превзошел все прочие муниципальные 
образования Подмосковья.

— А по каким показателям в 
вашей работе нельзя поставить 
«восклицательный знак»? 

— Определенную проблему состав-
ляют квартирные кражи, которых на 
сегодняшний день весьма много, и 
раскрываемость которых не так ве-
лика, как хотелось бы. Сложность 
раскрытия состоит в том, что их 
совершают бригады приезжих «про-
фессионалов преступного дела», пре-
имущественно из ближнего зарубежья, 
поиск которых затруднен. Что ж, 
специфику и сложность ситуации мы 
оцениваем объективно и активизируем 
усилия в этом направлении. Однако, 
в этом вопросе мне хочется посовето-
вать гражданам тщательнее заботиться 
о своем имуществе и по возможности 
пользоваться услугами охранных служб. 
Второй наш «бич» – это кражи и уго-
ны дорогостоящих автомашин: особо 
остро эта проблема стоит в Звени-
городе и Кубинке. Надо сказать, что 
сейчас мы вышли на след группиров-
ки, промышляющей этим преступным 
ремеслом.

— Обоснованно ли, на ваш взгляд, 
утверждение некоторых обывате-
лей о том, что современная пре-
ступность «наглеет», и при слове 
«милиция» у распоясавшихся злодеев 
уже не бежит холодок по спине? 

— Нет, я склонен утверждать, что 
тенденция, скорее, обратная: преступ-
ники вынуждены умерить свою наглость. 
Итоги нашей работы убедительно сви-
детельствуют о том, что от возмездия 

им уйти становится все сложнее. К 
слову, о доверии общества к милиции: 
на моем профессиональном «веку» (за 
четыре года работы на этом посту) не 
было ни одного случая нареканий со 
стороны граждан в отношении работы 
кого-то из моих подчиненных. В этом 
немалая заслуга нашего заместителя 
начальника по кадрам Игоря Никола-
евича Васильева, который проводит 
большую воспитательную работу с лич-
ным составом. Со своей стороны, мы 
всегда внимательно относимся к обра-
щениям потерпевших, ведь в каждом 
из них — призыв о помощи…

 — К слову о кадрах: со времени 
«официального рождения» отечест-
венного уголовного розыска система 
ценностей существенно изменилась. 
Насколько, на ваш взгляд, совре-
менная молодежь искренна в своем 
стремлении связать жизнь с бла-
городным и опасным делом борьбы 
с преступностью? Не доминирует 
ли у юношей практичное желание 
«откосить от армии»?

— Отмечу, что наш отдел стопроцен-
тно укомплектован кадрами, и моло-
дежь составляет около 70 процентов 
от общего числа сотрудников. Это 
говорит о многом. Кадрового оттока, 
к счастью, нет. Слава Богу, все наши 
ребята воспитаны «в правильном 
духе». Сложность работы их не отпу-
гивает, цели их профессионального 
пути серьезны.

— Родион Леонидович, уже полгода 
Одинцовское УВД работает под 
руководством нового начальника. 
Рискнете ли как подчиненный дать 
оценку его качествам или сочтете 
мой вопрос некорректным?

— Без всякого лукавства, все пред-
ставители руководства Одинцовского 
УВД – профессионалы с большой 
буквы. А если говорить конкретно о 
Михаиле Воробьеве – он конструк-
тивный, волевой руководитель, тре-
бующий от подчиненных настоящего 
профессионализма. Говоря попросту, 
он – молодец!..

— Что пожелаете коллегам в ка-
нун профессионального праздника?

— От всей души поздравляя коллег, 
я бы пожелал им побольше воли, 
терпения и, как говорится, «твердого 
тыла» — семейного счастья. Ну, а рабо-
чие качества у них — отменные!..

Беседовала Елена МОРОЗ.
Фото автора. 

НАДЁЖНОГО ТЫЛА, РЕБЯТА!
Накануне Дня уголовного розыска, отмечаемого в нашей стране 
5 октября, наш корреспондент побеседовала с начальником от-
дела уголовного розыска УВД Одинцовского района Родионом 
КОВАЛЕНКО, который рассказал об успехах и задачах руко-
водимого им отдела.

ТЕМА ДНЯ

ЗНАЙ НАШИХ!

ПО ТРАДИЦИИ выставка посвяща-
лась дню рождения Подмосковья. Но 
на этот раз  ее основная тема — бу-
дущее одного из самых крупнейших 
регионов России. Она так и называ-
лась — «Взгляд в будущее».

Одно из самых главных отличий 
нынешней выставки, по словам 
губернатора Московской области 
Б.В. Громова, — это небывалое 
количество ее участников: предпри-
ятий, организаций, представителей 
малого и среднего бизнеса. И в 
этом можно было убедиться всем, 
кто побывал в «Крокус-Экспо». В 
выставке приняли участие практичес-
ки все муниципальные образования 
области, которые представили этапы 
реализации национальных проектов 
(образование, здравоохранение, аг-
ропромышленный комплекс, жилье) 
и областных целевых программ, 
финансируемых за счет средств об-
ластного бюджета, экономического, 
научно-технического и социального 
развития, в т.ч. создание особых 
экономических зон, промышленных 
округов и технопарков.

Одну из самых заметных экспозиций 
представил Одинцовский муниципаль-
ный район. На этот раз на престиж-
ном форуме рассказывали о своих 
достижениях не только предприятия с 
хорошо известными именами, такие, 
как Одинцовская кондитерская фабри-
ка,  компания «Красная линия», «Зо-
лотые купола», «Веломоторс +», АОЗТ 
«Матвеевское». Здесь представляли 
свою высококачественную продукцию 
компания «ЮБАС», выпускающая сис-
темы глубокой биологической очистки 
сточных вод, «Комус-упаковка» и «Вул-
канкомплект», а также Одинцовская 
обувная фабрика «Инвито». Кстати 
говоря, фабрика «Инвито» откроется 
ровно через год и будет расположена 
в восьмом микрорайоне Одинцова. 
Пока что цеха предприятия находятся 
в Кунцеве, а обувь фабрики с удо-
вольствием раскупается в централь-
ных магазинах столицы и крупных 
торговых центрах. 

И еще одна особенность состояв-
шейся выставки: большая экспози-
ция была развернута Республикой 
Беларусь и Республикой Мордовия. 

Глава Республики Мордовия Н.И. 
Меркушкин и губернатор Московской 
области Борис Громов подписали в 
этот день Соглашение о сотрудни-
честве.

Нам, журналистам, было особенно 
приятно присутствовать еще на од-
ной церемонии, можно сказать, про-
фессиональной. Состоялась она на 
открытии экспозиции министерства 
по делам печати и информации Мос-
ковской области «СМИ, полиграфия 
и издательская деятельность». Перед 
журналистами выступил министр 
по делам печати и информации 
правительства Московской области 
С.Н. Моисеев и вручил победителям 
конкурса «Патриот России» почет-
ные грамоты. В числе награжденных 
— наш коллега, заместитель директо-
ра-главного редактора Одинцовского 
информационного агентства Мос-
ковской области Николай Митронов. 
Так оценили работу журналиста из 
«Новых рубежей» за цикл публикаций 
по истории родного края.

Наталья ИГУМНОВА.
Фото Александра ЛЫЧАГИНА.

ПОДМОСКОВЬЕ — ЦЕЛАЯ СТРАНА
С 26 по 29 сентября ввыста-
вочном зале «Крокус-Экспо» 
прошла традиционная выстав-
ка-презентация «Подмоско-
вье-2006». В церемонии офи-
циального открытия выставки 
принимали участие губернатор 
Московской области Борис 
Громов, полномочный пред-
ставитель Президента РФ в 
Центральном федеральном 
округе Георгий Полтавченко, 
члены правительства Мос-
ковской области, митрополит 
Крутицкий и Коломенский 
Ювеналий, заместитель пре-
мьер-министра Республики 
Беларусь Иван Бамбиза, глава 
Республики Мордовия Нико-
лай Меркушкин.

• С.Н. Моисеев показывает белорусским коллегам 
подмосковную прессу.

• Глава города Одинцово А.А. Гусев: «Хороша продукция «Мат-
веевского!».

• Громов и Полтавченко: «Взгляд в будущее» радует.
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ДОШКОЛЯТА

ПОНЯТНОЕ ДЕЛО: образ-
цовым сад был не всегда. 
Возраст здания перевалил за 
тридцать. Когда пять лет назад 
Вере Петровне предложили 
пойти сюда зааведующей, ее 
первое впечатление было гне-
тущим. Кругом царило запусте-
ние. Тем не менее она согла-
силась и сразу приступила к 
активным действиям. Начинать 
приходилось, как говорится, с 
нуля. Капитальный ремонт по-
мещений затянулся не на один 
год. Немаловажно, что во всех 
начинаниях детский сад ощу-
щал полную поддержку главы 
Новоивановского поселения 
Михаила Зимовца.

О любом элементе интерь-
ера Вера Петровна может 
рассказать свою историю. Как 
долго подбирала колер для 
стен в музыкально-театраль-
ном зале, как изъездила с 
сыном московские магазины 
в поисках подходящих люстр и 
ковра. Завершающим штрихом 
в общем облике зала стало 
белое пианино. Его пода-
рил саду на праздник Михаил 
Олегович Зимовец. Такой же 
строгий подход наблюдался 
и при оформлении медицин-
ского кабинета, изолятора, 
методического кабинета, физ-
культурного и тренажерного 
залов, комнаты релаксации, 
кухонного блока, экологичес-

кой комнаты и, конечно, по-
мещений, где располагаются 
детские группы. 

Сотрудники сада говорят 
о Стрижковой, что у нее та-
лант организатора. По на-
шим наблюдениям, есть у 
Веры Петровны и еще один 
важный дар — приобретать 
друзей. По сути, ее друзьями 
стали все родители воспи-
танников. А это, ни много ни 
мало, сто пятьдесят человек. 
С ними она делится своими 
задумками, обсуждает теку-
щие планы. И всегда находит 
понимание. 

Так было и с Екатериной Жу-
равлевой. Катя, научный сотруд-
ник НИИСХ и преподаватель 
ландшафтного центра «Цветущая 
планета», привела в сад око-
ло двух лет назад маленькую 
дочурку Риту, познакомилась 
с заведующей и сразу загоре-
лась ее идеями. Если дом уже 
соответствовал представлениям 
Веры Петровны о современном 
дошкольном учреждении, то 
территория оставляла желать 
лучшего. 

Для начала снесли старые 
веранды, посеяли газонную 
траву, сделали декоративный 
цветник с альпийской горкой, 
прудом и фонтаном. Творчест-
во, как цепная реакция, зара-
жает многих. Депутат местного 
Совета Алексей Боровков по-

мог построить новую беседку. 
Обещает соорудить еще не 
одну. Фирма «Русский двор» 
взяла на себя оформление 
«деревенского дворика». А 
на нем «гуляют» и корова, и 
барашки, и куры, и поросята. 
Есть даже настоящая телега. 
Дети из этого сада не заявят, 
что булки растут на деревь-
ях. Воспитатели на наглядных 
примерах рассказывают им о 

сельском труде и быте. Ма-
лыши и сами не прочь потру-
диться. Ведь у них есть свой 
декоративный огород.

Под огромным дубом рас-
кинулась «Долина сказок». Тут 
можно встретить и избушку 
на курьих ножках, и вполне 
дружелюбного медведя. А 
если повнимательнее при-
смотреться, то увидите между 
ветвями дуба «золотую цепь» 

и «умного кота».
Кто же теперь будет вспо-

минать, как оно раньше было! 
Разве только на фотографиях 
можно увидеть, от чего ушли 
организаторы детсадовских 
преобразований. Самим им 
приятно думать о будущем. К 
тому же и название детского 
сада обязывает.

Лариса РОДИОНОВА.
Фото Натальи ИГУМНОВОЙ.

ВЕРА ЖИВЁТ НАДЕЖДОЙ И ЛЮБОВЬЮ К ДЕТЯМ
27 сентября дошкольные работники принимали 
поздравления с профессиональным праздником. 
В этот день не умолкал телефон и у заведующей 
муниципальным дошкольным образовательным уч-
реждением № 33 Веры Петровны Стрижковой. У 
детского сада «Наше будущее», который находится 
в Новоивановском поселении, очень много друзей. 

День дошкольного работника празднуется по инициативе ряда общероссийских изда-
ний для дошкольных педагогов с 2004 года в честь открытия первого в России детского 
сада. 27 сентября 1863 года С.А. Люгебиль, последовательница немецкого педагога 
Френеля, — открыла в Санкт-Петербурге первое дошкольное заведение.

ВЫПУСКНИЦА Курского пединститута 
(естественно-географический факультет), 
по специальности — учитель географии 
и биологии. Предлагали аспирантуру, но 
по семейным обстоятельствам уехала в 
Оренбургскую область. Пять лет прора-
ботала учителем в поселке Энергетик (в 
семидесятые годы — ударная Всесоюз-
ная комсомольская стройка Ириклинской 
ГРЭС). Там же вышла замуж. Муж был 
родом из Одинцовского района, и из 
поселка Энергетик уехали в наш поселок 
Летний отдых.

На новом месте молодая учительни-
ца не сразу нашла работу по специ-
альности: в те годы не так-то просто 
было устроиться в школу, потому что 
педагогов хватало более чем. Местные 
жители подсказали обратиться в са-
наторно-лесную школу №8 в поселке 
Горловка. Надежда Анатольевна отпра-
вилась туда. Приняли пионервожатой. 
Преподавать географию в этой же 
школе стала только через пару лет.

Еще через семь лет ее приняла 
Большевяземская школа (супруги Иг-
натьевы к тому времени получили 
квартиру в Больших Вяземах). Сегодня 
Надежда Анатольевна работает здесь 
уже 21-й учебный год.

Награждена грамотой Министерства 
образования РСФСР, медалью «В па-
мять 850-летия Москвы». Учитель-мето-
дист, заслуженный учитель Российской 
Федерации. Лауреат премии губер-
натора Московской области. В 2004 
году ее имя включено в четвертый том 
энциклопедии «Лучшие люди России».  
«Казалось, все, чем можно, меня уже 
наградили, достаточно — вершина. 
Пусть другие что-нибудь получат. Но 
вот еще и в нацпроекте «Образование» 
стала победителем», — говорит она…

Надежда Игнатьева увлекалась и 

увлекается туризмом. Ее воспитанники 
тоже. В гимназии — десятки дипло-
мов, грамот и призов за участие в 
турслетах, походах и поездках. «По-
теряла счет, сколько моих вчерашних 
мальчишек и девчонок стали учителями 
географии или выбрали специальности, 
связанные с географией», — не без 
гордости рассказывает педагог. Среди 
ее учеников — победители и призеры 
районных и областных географических 
олимпиад, участники Всероссийских 
олимпиад. Она называет себя «за-
водным товарищем», постоянно ищет 
и осваивает что-то новое в своей 
профессии. «То я в каком-то экспе-
рименте, то бессонными ночами в 
очередном творческом поиске. Все 
чего-то «изобретаю» и из-за этого 
постоянно мучаю детей», — делится 
сокровенным Надежда Анатольевна. 
Ребята воспринимают ее как строгую, 
очень требовательную учительницу. 
А еще, что немаловажно, как очень 
справедливую.

Была педагог и в Прибалтике, и 
на Украине, и в Молдавии, и в За-
кавказье. Мечтает побывать в какой-
нибудь дальней загранице. Когда-то 
премировали поездкой в Финляндию, 
но не было загранпаспорта. «Нет его 
и ныне», — смеется Надежда Игна-
тьева. Поэтому президентский грант 
решила потратить на более «реальное» 
— покупку компьютера для работы 
дома и видеокамеры. Также деловито 
распорядилась несколько лет назад и 
с губернаторской премией: добавила 
к ней свои пенсионные накопления, 
заняла у коллег деньги и купила «Жи-
гули»-«пятерку». Тогда же выучилась 
вождению и сегодня смело рулит по 
дорогам…

Ася МИТРОНОВА.

«ТАК Я МУЧАЮ ДЕТЕЙ…»
Говоря это, учитель географии Надежда Анатольевна Игнатьева 
из Большевяземской гимназии, конечно же, шутит. Просто влюб-
ленная в свою профессию она считает географию одним из самых 
важных школьных предметов и требует от ребят такого же к ней 
серьезного подхода.

ЗАКОНЧИЛА географический факуль-
тет Ростовского университета. Много лет 
работала в Таганроге, после замужества 
переехала в Одинцовский район. Препода-
вала в Голицынской средней школе № 1, 
в Наро-Осановской школе. Была старшим 
научным сотрудником отдела климатологии 
НИИ фитопатологии. «Работа в этом ис-
следовательском институте очень помогает 
мне в школе», — отмечает учительница.

Два года назад была также отмечена 
премией губернатора Московской области. 
Денежное поощрение потратила на первую 
в своей жизни загранпоездку. Президент-
ский грант думает использовать для путе-
шествия или в Чехию, или в Италию. Тем 
не менее, считает, что Россия — самая 
красивая страна в мире. Воочию видела 
Байкал, Урал, Камчатку, Тянь-Шань, Крым. 
С мужем не раз путешествовали на бай-
дарках. «Такого великолепия природы, как 
у нас, таких озер, рек, гор, водопадов, нет 
нигде. Многие объездили полмира, а какая 
красота есть рядом, не знают», — расска-
зывает Людмила Михайловна.

С этого учебного года она преподает 
только географию. Раньше у нее были 
часы и по экономике, но подошло вре-
мя, и решила уменьшить собственную 
нагрузку. 

Как и большинство ее коллег по пе-
дагогическому цеху, Людмила Новикова 
ведет большую научную работу. В школе 
возглавляет научное общество «РИФ» 
— «Романтики. Искатели. Фантазеры». 
Захаровские школьники состоят в один-
цовском научном обществе обучающихся 
«Луч», готовят и защищают на конферен-
циях серьезные научные трактаты. Напри-
мер, в позапрошлом году работали над 
темой «Особенности маятниковой мигра-
ции в Захаровском округе» (анализирова-
ли, сколько людей приезжают, уезжают, 
кто они). Получил широкую известность и 

их проект «Захаровский экопарк». Руково-
дитель проекта Андрей Попов — сегодня 
студент второго курса Одинцовского гу-
манитарного университета.

Много выпускников Захаровской шко-
лы поступают в Московский институт 
геодезии и картографии, в институт 
туризма, где без географии — никак. 
С этим предметом у студентов, прежде 
учившихся в маленькой сельской школе, 
нет проблем. Ведь еще совсем недавно 
их учила Людмила Новикова.

И немного о личном. У Людмилы Ми-
хайловны — взрослые сын и дочь. Дочь 
закончила высшую школу экономики, ра-
ботает в Москве. Сын учится в академии 
имени Гнесиных, играет на контрабасе, 
занимается джазовой музыкой. Студент, но 
уже очень востребованный музыкант. Был 
в Америке по обмену опытом, участвовал 
во многих «именитых» фестивалях.

Четыре года назад семья Новиковых 
понесла невосполнимую утрату: ушел из 
жизни любимый и любящий муж, отец. 
Боль потери с ними и сегодня. Людмилу 
Михайловну поддерживает и ее Захаров-
ская  школа. «Здесь талантливые дети, 
чуткие коллеги. Это моя вторая, надежная 
семья — опора», — говорит она.

Ася МИТРОНОВА.
Фото автора.

«…НО РОССИЯ, ВСЕ ЖЕ, КРАШЕ ВСЕХ»
Людмила Михайловна Нови-
кова преподает географию в 
Захаровской средней школе 
15 лет. А ее общий педагоги-
ческий стаж — 32 года.
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ДЕЛА ВЕТЕРАНСКИЕ

ГЛАВА города Одинцово 
Александр Альбертович Гусев 
принял представителей вете-
ранских организаций города 
и района. Встреча прошла не 
по официальному протоколу, 
а за столом с самоваром, 
чаем и конфетами. Поводом 
послужило вручение неболь-
шого подарка от администра-
ции города: сто бесплатных 
подписок на газету «Новые 
рубежи» оформлены на до-
машние адреса ветеранов 
на 2007 год. В связи с этим 
в кабинете главы присутс-
твовала и главный редак-
тор «Новых рубежей» Софья 

Ивановна Манкевич, вру-
чившая ветеранам сувениры 
от нашей газеты. Ветераны 
за подарок поблагодарили, 
высказали теплые слова в 
адрес «районки», которая 
своим вниманием не обде-
ляет ни их, ни мероприятия, 
проводимые общественными 
советами ветеранов. Пол-
ковник в  отставке Нико-
лай Александрович Ерофеев 
предложил газете собствен-
ную идею: публиковать со-
чинения, написанные школь-
никами о войне и ветеранах. 
Предложение это, кстати, 
вполне достойно воплощения 

на страницах молодежного 
приложения к нашей газете 
«Говорова, 38». 

Председатель Совета вете-
ранов войны, труда, Вооружён-
ных сил и правоохранительных 
органов Николай Романович 
Якушев, поблагодарив главу 
города за подарок и внимание 
к нуждам ветеранских орга-
низаций, вручил Александру 
Гусеву на память о встрече 
книгу – альбом фотографа Вя-
чеслава Киселёва, прошедшего 
дорогами Афганистана с гене-
ралом Борисом Громовым.

Александр ЛЫЧАГИН.
Фото автора.

«РУБЕЖАМ» СКАЗАЛИ СПАСИБО

 АКТУАЛЬНО

ЗИМА ПРИДЁТ ВОВРЕМЯ
ИНФОРМИРУЕТ ГАИ

ВИДЕЛ ДТП —  
ПОЗВОНИ В ГИБДД

3 СЕНТЯБРЯ около 14 часов 
50 минут на 13-м километре Карин-
ского шоссе водитель автомашины 
«Акура-МДХ», не справившись с 
управлением, совершил столкно-
вение с автомашиной ВАЗ-21083 
и «Мазда-626». В результате ДТП 
водитель «Жигулей» от полученных  
травм скончался в Звенигородской 
больнице. Отдел ГИБДД просит 
свидетелей и очевидцев трагедии 
позвонить по телефонам: 593-90-68, 
593-95-65 (ОГИБДД), 591-86-38 
(следственное управление при УВД 
Одинцовского района).

28 СЕНТЯБРЯ в 8 часов 30 минут 
в Голицыне на проспекте Керамиков 
(напротив дома № 63 «А») неизвес-
тный водитель на неустановленной 
автомашине (предположительно Ка-
мАЗ) совершил наезд на 36-летнюю 
женщину. С тяжелыми травмами 
пострадавшая была доставлена в 
Одинцовскую ЦРБ. ОГИБДД просит 
свидетелей и очевидцев данного 
дорожно-траспортного происшествия 
позвонить по телефонам: 593-90-68, 
593-95-65.

Владимир БЕЛЫХ,
старший инспектор по розыску 

ОГИБДД УВД Одинцовского района, 
майор милиции.

И обойдётся жителям Подмосковья дешевле предыдущей

НЕДАВНО губернатор Московской 
области, член Высшего совета партии 
«Единая Россия» Борис Громов доста-
точно жестко обозначил главные, на его 
взгляд, причины трудностей в жилищно-
коммунальном комплексе. Возникают они 
«из-за желания некоторых руководителей 
не работать изо дня в день, а просто 
получать деньги». Наградив иных чинов-
ников строгими выговорами, губернатор, 
подчеркнул, что не удовлетворен тем, 
как идет подготовка подмосковного ЖКХ 
к предстоящей зиме, и наказал: абсо-
лютно все объекты должны быть готовы 
к началу осенне-зимнего сезона 2006-
2007 года уже к 1 сентября.

И работы, надо заметить, закипели по 
всей области: еще в середине августа на 
большинстве котельных прошли пробные 
топки, были проверены трубы в жилом 
секторе – есть повод для оптимизма. Ну, 
а сколько же станет стоить удовольствие 
пожить зимой в тепле? Говоря об общем 

росте тарифов в 2007 году, Борис Гро-
мов уверенно назвал цифру – не более 
15,8 процента. Между прочим, в нынеш-
нем году расценки подросли примерно 
на 20 процентов (не выше прогнозиру-
емого!), значит, грядущее повышение 
будет уже не таким болезненным. Под-
тверждение тому – поистине гигантская 
сумма, уже потраченная из областного 
бюджета на подготовку к зиме: более 
2,5 миллиарда рублей, что значительно 
больше прошлогоднего.

Вообще, тарифное регулирование – 
одно из приоритетных направлений ра-
боты руководства области и парламент-
ского большинства в Московской облас-
тной думе, фракции «Единая Россия». 
Вспомним 2004-й – тарифы буквально 
прыгнули вверх, в отдельных муници-
пальных образованиях рост составил до 
110 процентов – тогда подмосковным 
властям пришлось вмешаться и волевым 
решением опустить планку сразу в 13 

районах области. Урок для местных руко-
водителей даром не прошел: например, 
несмотря на то, что сейчас субсидии на 
оплату ЖКХ положены тем, чьи расходы 
на это превышают 22 процента семейно-
го дохода, половина городов и районов 
по собственной инициативе снизила по-
казатель до 15 процентов. Всего же раз-
личные льготы в Подмосковье получают 
более 2,5 миллиона человек. А фракция 
единороссов в Мособлдуме продолжает 
принимать и корректировать законы и 
бюджет в интересах земляков.

Что же касается конкретных цифр, 
которые мы скоро увидим в квитанциях, 
то, согласно принятому порядку, тарифы 
должны утверждаться не чаще раза в 
год, как правило, до принятия бюджетов 
муниципальных образований. Так как 
бюджеты окончательно формируются в 
октябре – ноябре, мы узнаем об из-
менениях примерно за месяц. То есть, 
уже вот-вот. И у нас, если посмотреть 
на позитивные изменения и принять 
во внимание растущую расторопность 
властей, все-таки есть повод для уве-
ренности в том, что зима в этом году 
не застанет область, как это бывало, 
врасплох. Топить начнут вовремя. А на 
самых главных для нас бюджетах – се-
мейных – это почти не отразится.

Сергей ИЗОТОВ.

БРАТЬЯ НАШИ МЕНЬШИЕ

ОНИ ТОЖЕ ЛЮБЯТ ЖИЗНЬ

— КОТЕНОК лежал на куче тряпья, 
брошенного кем-то в подвале. От тря-
пок шло зловоние, но он его не ощу-
щал — это был привычный с рождения 
запах. Маленьким розовым носом он 
раз за разом тыкался в подстилку, пы-
таясь поднять тяжелую голову. Голова 
судорожно раскачивалась из стороны 
в сторону, но неокрепшая шейка вновь 
склоняла ее на лапы. Котенок замерз и 
хотел есть, котенок ждал маму. Обыч-
но она пробиралась сквозь неплотно 
закрытую дверь подвала и громко мя-
укала, сообщая о своем приближении. 
Потом, ласково мурлыча, вылизывала 
его и сестричку мокрым шершавым 
языком. Котята тыкались в набухшие 
молоком соски, перебирали лапами 
и, не отрываясь от маминого теплого 
живота, сладко засыпали. 

Рядом лежала его сестренка. Совсем 

 недавно, до того, как ушла мама, они 
возились на подстилке и, перебирая ма-
ленькими лапами, пытались поймать друг 
друга за ускользающие хвосты. Он очень 
любил покусывать ее за мягкие теп-
лые уши. Иногда Котенок чуть сильнее 
сжимал неокрепшие зубы, и сестренка 
обиженно пищала. Но обиды быстро 
забывались, и, облизав друг друга, они 
снова возились на грязной подстилке. 
А потом, крепко прижавшись, засыпали, 
согреваясь родными телами. 

Сегодня сестричка не проснулась. 
Сначала он пытался ее тормошить и 
даже немножко поиграл с ее хвостом. 
Но хвост стал неподатливым, твердым и 
совсем не хотел шевелиться. Тогда Коте-
нок привалился к сестричке и попытался 
заснуть. Но от ее маленького тельца не 
исходило привычного тепла, стало еще 
холоднее. Он обиделся и отодвинулся от 
сестры подальше. 

Прошел еще день. Котенок лежал на 
подстилке, есть уже не хотелось. Без-
донные синие глаза закисли и слезились. 
Мама не пришла. Котенок с трудом при-
поднял голову, но вновь ткнулся носом 
в дрожащие лапы и тяжело вздохнул. 
Глаза его закрылись, из-под век пока-
тилась слеза. Оставляя мокрую полоску, 
она потекла по щеке, скатилась на ус, 
и, слегка подрожав, упала на серую 
лапу. Потом, растворившись в шерсти, 
обожгла остывающее тельце… 

Фото Ангелины ИВАНОВОЙ.• 
С

ко
ль

ко
 т

ак
их

 н
е 

хо
т

ят
 у

м
ир

ат
ь 

и 
ищ

ут
 

до
бр

ы
е 

лю
дс

ки
е 

ру
ки

...

22 сентября на 79-м году 
жизни после продолжительной 
болезни скончался ветеран Во-
оруженных сил 

ПАХНЕНКО
Василий Михайлович.

В годы Великой Отечествен-
ной войны Василий Михайлович 
работал на машиностроительном 
заводе, затем 33 года отдал 
службе в зенитно-ракетных войс-
ках ПВО страны, был награжден 
многими медалями и почетными 
грамотами.

Выражаем соболезнования 
родным и близким В.М. Пах-
ненко.

Комитет ветеранов войны и 
военной службы Одинцовского 
района.

Одинцовский РК КПРФ. 

Заказчик: МУЗ «Перхушковская участ-
ковая больница».

Место нахождения и почтовый адрес: 
с. Перхушково Московской области Один-
цовского района. 143081, Московская 
область, Одинцовский район, с. Перхуш-
ково, телефон: 598-87-62; 598-87-03; эл. 
почта отсутствует.

Финансирование: средства ОМС.
Предмет муниципального контракта:  

электрокардиограф SCHILLER “CARDIOVIT 
AT-2 Plus” (с программным обеспечением 
С) в комплекте с принадлежностями и 
тележкой.

Сроки выполнения работ, оказания 
услуг с 6 октября по 31 декабря 
2006 года.

Начальная цена 101 500 руб.
Полный текст извещения размещен на 

сайте в сети Интернет по адресу: www 
odin.ru. 

ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ 
ЗАПРОСА КОТИРОВОК

Рост коммунальных тарифов и качество предоставляемых услуг – про-
блема, касающаяся буквально каждого жителя Московской области. 
Надвигается осень и зима, а это – вспомним февральские морозы! 
– время серьезной «проверки на прочность» всего комплекса ЖКХ. 
Сколько мы будем платить за тепло, газ и электричество? Удастся ли 
обуздать цены? Такие вопросы, наверное, все мы хотели бы задать 
сегодня властям Подмосковья.

Сегодня во всем мире отмечается День защиты животных. Что сделал 
каждый из нас, чтобы не остаться на планете без окружения «меньших 
собратьев»? Какому зоопарку, заповеднику, приюту для бездомных 
бедолаг помогли материально? Какую «ничейную» животину под о-
брали на улице и принесли к себе домой, приручили? 
Все живое хочет жить. Животные, как и мы, наделены разумом и чув-
ствами, умеют любить и сопереживать. Не надо смотреть на них свысока. 
Раз они пришли в этот мир, значит это кому-нибудь нужно.
Из «глубин» Интернета редакция выудила рассказ Михаила ГРЯЗ-
НОВА «Котенок». Предлагаем прочитать его и вам, наши уважаемые 
читатели. Выводы сделаете сами…
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ВСТРЕЧА началась у Гребнев-
ского храма Одинцова, где Ее 
императорское Высочество встре-
чали глава Одинцовского муници-
пального района А.Г. Гладышев, 
руководитель администрации 
З.В. Абраменко, благочинный 
церквей Одинцовского округа 
архимандрит Нестор (Жиляев), 
представители казачества и при-
хожане. Великой княгине пода-
рили столько цветов, что она 
просто не могла удержать их в 
руках, пришлось передавать по-
мощникам. В храме прошла ко-
роткая служба, где молились «за 
государыню нашу Марию Влади-
мировну». Сама Великая княгиня 
крестилась и прикладывалась к 
иконам. Затем для нее провели 
экскурсию по Православному 
социально-культурному центру. 
А.Г. Гладышев показал, как учат-
ся и живут дети, работают круж-
ки и студии, спортивный зал, 
посетовал, что здание строилось 
и для одиноких стариков, но наш 
район «опередил» существующее 
законодательство, и для этого 
благого дела, к сожалению, пока 
не существует правовой основы. 
В воскресной школе дети пре-
поднесли Марии Владимировне 
букет цветов и как-то засмуща-
лись, отвечая на ее вопросы об 
учебе. Ведь в их представлении, 
она — настоящая царица! А в 
актовом зале Центра глава ди-
настии Романовых рассказала 
о себе и ответила на вопросы 
прихожан и священников.

После 1917 года предки Вели-
кой княгини жили во Франции. 
Их сын по окончании Второй 
мировой войны переехал в Ис-
панию, где родилась Мария Вла-
димировна и продолжает жить 
с сыном и матерью. Родители 
передали ей любовь к историчес-
кой родине, привили уважение к 
русским традициям, истории, пра-
вославию. В 1991 году Романовы 
впервые смогли приехать в Рос-
сию. Сын Марии Владимировны 
— наследник цесаревич Георгий 
Михайлович, окончил в Англии 
университет, а сейчас работает 
в комиссии Европарламента по 
атомной энергии.

В перезахоронении императ-
рицы Марии Федоровны Великая 
княгиня видит возвращение в 
Россию частички ее истории, 
возврат к тем корням, которые 
имела наша страна до рево-
люции.

На вопрос о том, как склады-
вались отношения Романовых с 
Русской православной церковью 
за рубежом, Мария Владимиров-
на ответила, что императорская 
фамилия всегда контактировала 
с ней, но в то же время, в 
последние 17 лет надеется на 
мудрость предстоятелей одной 
и той же церкви в России и 
за границей и скорейшее ее 
объединение. В подарок от свя-
щеннослужителей и прихожан 
Ее императорское Высочество 
получила список с иконы Греб-
невской Божией Матери.

Затем кортеж с высокой осо-

бой переехал к Одинцовскому 
гуманитарному университету, 
где Великой княгине показали 
аудитории, библиотеку, музей 
Э.А. Асадова и попросили ос-
тавить памятную запись в книге 
почетных гостей. А.Г. Гладышев 
и ректор вуза И.И. Русин рас-
сказали о структуре универ-
ситета и о перспективе, когда 
университетское образование 
в нашем районе будет начи-
наться с детского сада. Марии 
Владимировне даже предложили 
получить в ОГУ второе высшее 
образование. И снова вопросы, 
на сей раз от студентов. «Вос-
становление монархии в России 
возможно только по решению 
народа, —  считает Великая 
княгиня. — В некоторых странах 
монархия доказала свое право 
на существование, но у нас 
прошло слишком много истори-
ческих событий в XX веке, так 
что на все лишь воля Божья». 
Свою роль династия видит в 
регулярных поездках на родину 
предков, чтобы участвовать в 
благотворительных социальных 
и педагогических программах, 
со стороны оценивать насколько 
удается нам решать те или иные 
вопросы.

Следующими по маршруту 
поездки в Одинцове стали Муни-
ципальный детский центр хоккея 
и фигурного катания, Волейболь-
ный центр Московской области и 
площадка строительства храма 
Георгия Победоносца, после 
чего путешествие продолжилось 
по району. 

Первая остановка — на знаме-
нитой фабрике Андрея Коркунова. 
Мария Владимировна искренне 
удивилась, узнав, что Коркунов — 
это не просто брэнд, а реальный,  
живой человек. Она прекрасно 
знакома со вкусом его конфет, 
поэтому Андрей Николаевич пред-
ставил новинки предприятия — не 
только ту сладкую продукцию, 
которую можно купить во многих 
магазинах, но и эксклюзивные 
изделия, изготавливаемые по 
заказу и продаваемые поштуч-
но. Надев белый халат, Великая 
княгиня познакомилась с цехами, 
где изготавливается вкуснейший 
в мире шоколад.

В деревне Захарово глава 
династии Романовых посетила 
Государственный историко-ли-
тературный музей-заповедник 

А.С. Пушкина, осмотрела парк, 
где проводил в свои детские 
годы будущий поэт. После эк-
скурсии директора музея А.М. 
Рязанова, видимо впечатлившись 
стариной, Великая княгиня пус-
тилась в хоровод с местными 
самодеятельными артистами. 

Совершила остановку Мария 
Владимировна и в Кубинке око-
ло храма архангела Михаила, 
возложив цветы к памятнику 
«Защитникам и молитвенникам 
земли русской, положившим свою 
жизнь за веру, Отечество и народ 
в 1812 и 1941-1945 годах».

В Центре показа авиационной 
техники, расположенном так-
же в Кубинке, Великая княгиня 
была поражена мощью российс-
кой авиации. Начальник Центра 
полковник И.В. Ткаченко даже 
позволил ей подняться в каби-
ну МиГа-29 и подержаться за 
штурвал самолета. А знаменитые 
пилоты из «Русских витязей» 
познакомили со своими маши-
нами — Су-27. «Не опасно ли 
столь высокой особе по крутой 
лестнице забираться в кабину 
самолёта?» — спросил я одного 
из организаторов этой поезд ки. 
«Ее Высочество считает, что кто 
не рискует, тот не пьет шам-
панского», — последовал ответ. 
Летчики подарили Марии Влади-
мировне множество сувениров, а 
она им — книгу о своих предках, 
которая займет достойное место 
в местном музее ВВС Москов-
ского военного округа.

Завершился визит в Саввино-
Сторожевском монастыре города 
Звенигорода. Эта обитель тесно 
связана с династией Романовых. 
Царь Алексей Михайлович в свое 
время выстроил монастырскую 
крепость, пожертвования сюда 
делали многие императоры. 
Ее императорское Высочест-
во встречали под колокольный 
звон, который полагался только 
особам монаршего рода. Прило-
жившись к мощам преподобного 
Саввы, Мария Владимировна 
осмотрела древние иконы и 
фрески Рождественского собора. 
Завершилась встреча чаепитием 
в монастырской трапезной за 
душевным разговором об исто-
рии нашей и о будущем земли 
русской…

— Ее императорское Высочест-
во восхищена поездкой по Один-
цовской земле и тем, как ее 
здесь встречали, — подвел итог 
визита официальный  представи-
тель Российского монархического 
движения по нашему району А.В. 
Староверов. — Она увидела мно-
го нового, насколько прекрасен 
наш край и как радушны его 
жители. Сравнивая свои первые 
посещения в Россию в начале 
1990-х годов, Ее императорское 
Высочество отметила, насколько 
все изменилось у нас, а глав-
ное — появилось стремление 
вновь сделать Россию великой 
державой.

Николай МИТРОНОВ.
Фото автора 

и Ильи МОРДВИНКИНА. 

ВИЗИТ

РОМАНОВЫ  
ВНОВЬ  В  НАШЕМ  КРАЕ

Лет двадцать назад этого себе никто не мог предста-
вить. Да, на дворе уже была перестройка, но идеалы 
коммунизма еще жили в наших головах, и никакой 
речи не могло идти о встречах или даже контактах с 
потомками прежних, дореволюционных правителей 
России. Теперь в опале те, кто все тогда запрещал, 
а страна с почестями перезахоранивает императрицу 
Марию Федоровну, покинувшую Россию в смутное 
время и жившую до конца дней своих в Дании. Нака-
нуне печальной церемонии в Петропавловском соборе 
Санкт-Петербурга Одинцовский район посетила ны-
нешняя глава династии Романовых Великая княгиня 
Мария Владимировна, праправнучка императора 
Александра II, внучатая племянница императора 
Николая II.
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20 сентября  в Ледовом центре 
(г. Коломна) состоялась торжест-
венная церемония чествования 
образовательных учреждений 
России – победителей конкурса 
образовательных учреждений, 
внедряющих инновационные об-
разовательные программы, в рам-
ках приоритетного национального 
проекта «Образование».

Одними из лучших по итогам 
конкурса признаны пять средних 
общеобразовательных учрежде-
ний Одинцовского муниципаль-
ного района:

• Одинцовский лицей № 6 
(директор И.Г. Стрижак),

• Одинцовский лицей № 10 
(директор З.А. Ежова),

• Барвихинская средняя об-
щеобразовательная школа (ди-
ректор Т.В. Яковлева),

• Немчиновский лицей (ди-
ректор Л.Е. Егоров),

• Старогородковская средняя 
общеобразовательная школа 
(директор М.С. Чукарева).

Они получили из рук минист-
ра образования и науки России 
А. Фурсенко в награду Дип-
ломы победителей конкурса, 
а от губернатора Московской 

области – сертификаты на 
приобретение оборудования 
для оснащения школьных каби-
нетов (физики и химии).

Еще одному общеобразова-
тельному учреждению: средней 
школе Горки-10 – лауреату 
Гранта губернатора Московской 
области, также вручен сертифи-
кат на оснащение предметного 
кабинета физики.

А 22 сентября  в Москов ском 
областном педагогическом 
колледже (г. Серпухов) про-
шла церемония награждения 
победителей и лауреатов 
областного смотра-конкурса 
на самую благоустроенную 
территорию образовательного 
учреждения Московской об-
ласти в 2006 году, проведенно-
го министерством образования 
Московской области.

И снова Одинцовский му-
ниципальный район оказался 

областным лидером. 
Победителем смотра-конкурса 

объявлен Немчиновский лицей 
(директор Егоров Л.Е.), которо-
му вручены Диплом победителя 
областного смотра-конкурса и 
сертификат на приобретение 
садово-парковой техники на 
сумму 250 тыс. рублей.

Барвихинская средняя обще-
образовательная школа (ди-
ректор Яковлева Т.В.) получила 
Диплом лауреата смотра-кон-
курса и памятный подарок.

Образовательные учрежде-
ния: Кубинская средняя школа 
№ 1 (директор Якунина О.В.), 
Одинцовский лицей № 2 (ди-
ректор Прохоренко О.Н.) и 
Голицынская специальная 
(коррекционная) школа-ин-
тернат (директор Павлюченко 
Н.М.), отмечены почетными 
свидетельствами участников 
смотра-конкурса. 

Новая страница Интернета, 
посвященная городу Одинцово и 
его молодежи, появилась недавно.  
Как нам стало известно – не без 
содействия комитета по делам 
молодежи, культуре и спорту 
администрации Одинцовского 
района. Идеологию нового элек-
тронного средства массовой 
информации создатели сайта 
определяют так: 

«Одинцово – это крупный 
молодёжный центр, место раз-
вития streetboll‘a, extreme‘a 
всех видов, место развития 
музыкальной культуры и многого 
многого другого.

OPORTAL.RU – это контент 
проект, призванный осущест-
влять поддержку любым мо-
лодёжным начинаниям, так что 

если вы молоды и активны, то 
милости просим к нам! 

Проект открыт для предло-
жений и готов развиваться с 
учетом пожеланий всех заинте-
ресованных лиц.

На нашем проекте у каждого 
есть возможность стать автором 
своего собственного тематичес-
кого раздела, т.е. если вы хотите 
получить собственную страницу 
на OPORTAL.RU, то вам необ-
ходимо только написать нам 
письмо на admin@oportal.ru.

Мы поможем вам создать стра-
ницу, а размещать на ней все 
материалы будете вы сами».

В настоящий момент Один-
цовский молодежный портал 
находится в стадии наполнения. 
Имеются разделы «Новости», 
«Культура», «Спортсити», фан-
страницы волейбольных клубов 
«Искра» и «Заречье», любителей 
экстремальных видов спорта, 
автотюнинга, сообщества сту-
дентов ОГУ, стритболистов,  
фотогалерея, форум. 

На вопрос, не желают ли 
создатели портала наладить 
сотрудничество с молодеж-
ной газетой «Говорова, 38», те 
ответили: «Не вопрос! Будем 
рады!»

ПЕРЕЛЕТАЯ СО СТРАНИЦЫ НА СТРАНИЦУ…

Обзор интернет-информации, имеющей отношение 
к Одинцовскому району и молодежным событиям

У молодёжи появился 
собственный портал

Сеть магазинов «Перекрёс-
ток» подводит итоги второй 
благотворительной акции «Пе-
рекрёсток – школам». Первая с 
большим успехом завершилась 
в прошлом году, и её опыт ока-
зался столь удачен, что акцию 
решено было повторить. Суть 
состоит в том, что покупателям 
предлагается сделать выбор в 
пользу того или иного учебно-
го учреждения, вписав номер 
школы в специальный купон, 
выдаваемый вместе с товарным 
чеком. Купоны имеют различную 
ценность – специальные призо-
вые баллы начисляются в случае 
приобретения товаров произ-
водителей-спонсоров акции. 
Школы, набравшие наивысшее 

число баллов, могут претендо-
вать на получение по-настоящему 
ценных призов: за абсолютное 
первое место по городу победи-
тели получат компьютерный класс 
на 5 компьютеров, 5 жидкокрис-
таллических мониторов и одно 
многофункциональное устройство 
(принтер+сканер+копир). Правда, 
такой суперприз одинцовским 
школам вряд ли светит – слиш-
ком велик отрыв у одной из 
московских школ. Впрочем, не 
стоит обижаться, потому что 
правилами акции предусмот-
рены призы за первое место в 
каждом магазине, чуть менее 
весомые, но тоже очень не-
плохие: 3 компьютера, 3 мони-
тора и многофункциональное 

устройство. Не будут обижены 
обладатели второго и третье-
го мест, которым достанется, 
соответственно, компьютерное 
рабочее место (1 компьютер, 1 
ЖК монитор и  многофункцио-
нальное устройство) и мульти-
медийный центр (телевизор + 
DVD). Таким образом, скоро 
сразу несколько школ района 
смогут стать богаче в осна-
щении современной техникой, 
потому что магазин «Перекрёс-
ток» у нас не один – помимо 
Одинцовского, есть также в 
Горках-2 и в Горках-10. 

Хотя акция завершилась, пока 
нет её результатов – покупатели 
голосовали настолько активно, 
что на обработку купонов при-
ходится тратить значительно 
больше времени, чем планиро-
валось. Ожидается, что победи-
тели окончательно определятся 
в середине октября.  

«Перекрёсток» продолжает 
снабжать школы компьютерами

Официальный портал 
Одинцовского района Один.ру 
сообщает о достижениях 
наших школ

Дата 
проведения

Наименование
мероприятия

Место 
проведения

Время 
проведения

5 октября Концерт, 
посвященный Дню музыки

Одинцовская
музыкальная школа 17.00

5 октября Концерт, 
посвященный Дню учителя Ершовский СДК 15.00

6 октября Концерт, посвященный Дню 
музыки и Дню учителя

Одинцовская
школа искусств 17.00

6 октября Концерт, посвященный 
Дню учителя

Большевяземская
 школа искусств 18.00

6-10 
октября

Участие команды Одинцовско-
го района в первенстве России 
по спортивной радиопеленга-
ции среди ДЮСШ

г. Анапа _

8 октября «Учителями славится 
наш город»

ГДК «Солнышко»
г. Голицыно 14.00

8 октября

Экскурсия представителей мо-
лодежных общественных ор-
ганизаций по местам боевой 
славы в рамках проведения 
«Вахты Памяти-2006»

С. Бородино

Уточняется, 
начало
баталии –
 в 14.00 

13-15 
октября

Выездной лагерь-семинар 
лидеров молодежных обще-
ственных организаций Один-
цовского района, студенчес-
кого актива

Одинцовский
район _

13-15 
октября 

Открытое первенство Один-
цовского района по спортив-
ной радиопеленгации

г. Одинцово уточняется

14 октября Концерт, посвященный Дню 
учителя

Лесногородская 
музыкальная школа 12.00

19 октября «Осенины» -выставка детских 
работ «Дары осени» Баковский ГК 16.00

22 октября Молодежная программа «По 
странам и континентам»

Немчиновский 
СДК 18.00

22 октября
Эколого-музыкальная акция 
«Наследие-Одинцовские 
древности»

Подушкинское 
лесничество уточняется

25 октября-
1 ноября

Участие в международных со-
ревнованиях по фехтованию г. Братислава _

29 октября Детский праздник «Золотая 
осень»

ГДК  «Солнышко»
г. Голицыно 12.00

Дата уточня-
ется

Закрытие сезона по футболу 
среди мужчин, ветеранов и 
юношей

_ _

В течение 
месяца

Молодежный турнир по 
пейнтболу По согласованию _

В течение 
месяца

Военно-полевые выезды с 
поисковыми отрядами Одинцовский район

УЧАСТВУЙ, ПОДДЕРЖИВАЙ, ОРГАНИЗУЙ!

ПЛАН МЕРОПРИЯТИЙ 
КОМИТЕТА ПО ДЕЛАМ МОЛОДЁЖИ, 

КУЛЬТУРЕ И СПОРТУ
НА ОКТЯБРЬ 2006 г. 

Да, этот план уже свёрстан. Но никогда не следует за-
бывать – в плане на следующий месяц может оказаться 
мероприятие, событие, дело, которое придумаешь ты...

Поисковый отряд «КитежЪ» приглашает
8 октября на Бородинское поле, где пройдет исторический фестиваль 
«Москва за нами». Посвящен он не войне 1812 года, а событиям ме-
нее удаленным от нас во времени – боям 1941 года и началу обороны 
Москвы. На поле соберутся члены военно-исторических клубов, которые 
проведут для зрителей реконструкцию боя Красной Армии с немецко-
фашистскими захватчиками. Баталия начнется в 14 часов. 
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— По субботам Вы добрый? (Грига Т.)
— Всё зависит от вечера пятницы... 

(Сивицкий В.А.)

— Смысл того, что я скажу позже, я 
сейчас объясню. (Волков С.Н.)

— Вы, студенты, различны по полу, 
возрасту, цвету глаз и их количеству. 
(Подлепа В.А.)

— Что мы там в пузике роемся? (Вол-
ков С.Н.)

— У меня там одна штучка потерялась. 
(Абашина В.)

— В первую очередь я должен удовлетво-
рить Вас, а потом... (Щепкин А.В.)

— Хороший мужик валяется на диване! 
(Хачатурян М.В.)

— Какие ещё у нас были облигации в со-
ветское время, что все люди их покупали? 
(Крутякова Ю.А.)

— Дешёвые! (Хворостьянова А.)

—  Либо грудь в кустах, либо голова в 
крестах. (Щепкин А.В.)

— Анатолий Николаевич, а вы к себе 
только мальчиков забрали? (Абашина В.)

— Почему? Да нет, и это самое... (Слу-
гин А.Н.)

— Там (в Англии) всё было в пене. (Ива-
нова Е.А.)

— Там есть уникальные ресурсы: водичка, 
грязь и всё такое. (Павлова И.В.)

— Знаете, почему многие украинцы 
— полные люди? Да потому что пива много 
пьют!    (В.А. Лукинов)

— Тема научной работы должна быть 

связана с тем местом, где мы живём. На-
пример, культура Великобритании...

(Е.А. Дюжикова)

— Это что у нас за фотосессия?
(Т.П. Самарина)
— Да, потом сессия... (А. Сорока)

— Я люблю девочек. ( Д.Г. Шелестин-
ский)

— Я могу идти? (А. Крутиков)

— While (пока, англ.). (Г.С. Вересни-
ков)

— Угу, до свидания... (И. Ефимов)

— Хорошо запоминается, но плохо заучи-
вается. (С.Н. Волков)

— Занятие аэробикой - умственное заня-
тие, а вот лыжи... (А.Н. Слугин)

— Ни один студент не должен пройти 
мимо тех аудиторий, которые я назвал!             
(М.В. Хачатурян)

Весьма неблагодар-
ное занятие - писать в 
газету. Но если целый 
главный редактор тре-
бует...

В то же время возника-
ет вопрос: о чем писать? 
О том, как студенческие 
мозги бороздят бескрай-
ние просторы знаний, а 
преподавательский сос-
тав рукоплещет эруди-
ции воспитанников ОГУ? 
Да нет... Наверно нужна 
тема, которая была бы ин-
тересна читателям... Одним 
из наиболее интересных в 
нашем университете явля-
ется опрос «Преподаватель 
глазами студента»... Значит, 
пришло время для заметки 
типа «Студенчество глазами 
преподавателя». Но в то же 
время я сам не очень давно 
был студентом. Вроде и не 
очень давно, но в прошлом 
веке... Значит так: «Взгляд на 
современное студенчество из 
прошлого века».

Итак, что можно сказать о 
нашем студенчестве...

Для начала — оно делится на 
первый и второй курс... При-
чем второй курс всегда считает 

себя более талантливым, кра-
сивым, любимым преподава-
телями. С прошлого века здесь 
ничего не изменилось.

Кроме того, все студенчество 
ОГУ пока делится на экономис-
тов и ГМУшников. Исторически 
экономические специальнос-
ти менее активно участвуют в 
общественной жизни, чем, к 
примеру, юристы или ГМУшники 
(на мой взгляд, на мой субъек-
тивный взгляд). Видимо, сказы-
вается особенность избранной 
профессии. «Экономисты» при 
принятии решения сопоставляют 
предельные выгоды и затраты. 
Особенность «Государственного 
и муниципального управления» 
в том, что чем больше от тебя 
шума, тем более значимой фи-
гурой ты являешься.

Ну а теперь — в общем и целом. 
Каков современный студент?

Современный студент весь из 
себя важный. Создается ощуще-
ние, что добрая половина наших 
студентов занимает ответствен-
ные посты в студенческом само-
управлении, а оставшиеся ходят 
у них в заместителях. Те же, кто 
не смог получить ни кресла, ни 
портфеля в номенклатуре, крити-
куют тех, кто смог. Как ни верти 

- слепок с общества. Странно, что 
до сих пор никто не додумался 
до спецсигналов для передви-
жения в коридоре, до спецта-
лонов для беспрепятственного 
обслуживания в столовой и 
зачеток со спецномерами для 
беспроблемной сдачи сессии. 
В итоге лейтмотивом следующей 
предвыборной кампании могла 
бы стать борьба с привилегиями. 
Это веяние времени. Помнится, 
в прошлом веке студенческие 
профсоюзы тихо и мирно заседа-
ли в скромных каморках, готовя 
КВНы, студенческие вечера и 
планируя культурно-массовые 
мероприятия.

Современный студент мыслит 
масштабно. В прошлом веке для 
того, чтобы получить один балл, 
нужно было рассказать экзаме-
натору половину курса. Ныне же 
масштабно мыслящий студент 
оторвет пятую точку от стула и 
выйдет к доске, чтобы потом 
потребовать не меньше десяти 
баллов...

Современный студент мудр. 
Помнится, в прошлом веке сту-
денты с благоговением внимали 
словам преподавателя, рассчи-
тывая впитать его мудрость. 
Современный студент и без 
того знает что, где, как и почем 
лежит. Мудрость современного 
студенчества настолько необъ-
ятна, что самым причудливым ее 
проявлением становится ответ на 
экзамене. Порой экзаменатору 
удается познакомиться с такими 
теориями, которые уж точно не 
осилил бы мозг какого-нибудь 
Канта-Эйнштейна-Смита. Студен-
ческая мудрость столь огромна, 
что прямо-таки переполняет 
взгляд ее носителя. Иногда этот 

взгляд настолько переполнен 
знаниями, что невольно зада-
ешься вопросом: «Так кто кого 
должен учить?» И приходишь к 
ответу: наверно, обучение — это 
процесс, когда учатся и тот, кто 
учит и тот, кто учится. И правда, 
кто еще ознакомит динозавров из 
прошлого века с современными 
тенденциями в моде, музыке и 
кино.

Современный студент техни-
чески подкован. Куда там его 
коллегам образца прошлого века 
с архаичными шпаргалками в ру-
каве и глупо-сентиментальными 
шедеврами эпистолярного жанра! 
Новый век — новые технологии. 
На вооружении современного 
студенчества находятся мобиль-
ные телефоны, КПК и прочие до-
стижения инженерной мысли.

Современный студент... Нет... 
Создается впечатление, что в 
наше время и солнце светило 
ярче, и деревья были выше, и 
девушки красивее... На самом 
деле это, наверно, не так. Сов-
ременное студенчество не плохое 
и не хорошее. Оно такое, каким 
ему велит быть время. А време-
на, как известно, не выбирают. 
Однако, так хочется надеяться, 
что по коридорам нашего уни-
верситета ходит именно наше 
светлое будущее (я сейчас не о 
блондинах). А потому любой из 
преподавателей с радостью и 
участием выслушает любого из 
студентов и поможет ему (именно 
поможет, а не по ставит баллы за 
красивые глаза и крупные слезы) 
в надежде, что спустя годы его 
ученики будут улыбаться ему при 
встрече, желать доброго времени 
суток и, возможно, даже благода-
рить. Вот так... 

Э т а 
с т р а н и ч к а 

сделана в теснейшем 
сотрудничестве «Говорова, 
38» и студенческой газеты 
«ОГУрцовские ведомости». Да 
что там, в каком сотрудни-
честве… Это просто полоса, 
на которой собраны лучшие 
материалы последних выпус-
ков университетской много-
тиражки. 

А последние новости из 
ОГУ таковы: по приглаше-
нию редакции «ОГУрцовских 
ведомостей» университет 
посетил корреспондент 
«Новых рубежей» Алек-
сандр Лычагин, отвечаю-
щий за выход приложения 
«Говорова, 38». Вначале он 
чуть не упал в фойе, уви-
дев афишу «Приглашаем 
на мастер-класс Алексан-
дра Лычагина». Но потом 
собрался с душевными 
силами и пообщался со 
студентами, выпуска-
ющими университетс-
кую газету. Протокол 
не вёлся и не подписы-
вался, однако высокие 
стороны договорились 
о сотрудничестве и 
взаимопроникновении 
материалов со стра-
ниц «Ведомостей» на 
страницы «Говорова» 
и обратно. 

Взгляд на современное 
студенчество из прошлого века

Довольно редко в студенческую газету 
пишут преподаватели и сотрудники уни-
верситета. Поэтому мы попросили (очень 
долго просили) преподавателя экономи-
ки Артема Сергеевича Хворостьянова рас-
сказать, как же студенты ОГУ выглядят в 
глазах своих преподавателей. И вот что из 
этого вышло.

— Ты шутишь, я ведь не умею!
— Ну, это недолго исправить.
— А...а у меня нет коньков!
— А мы найдем!
К сожалению, именно такие разгово-

ры чаще всего ведутся в стенах нашего 
университета по поводу предложения: «А 
пойдем с нами в Ледовый дворец?» И все 
же, несмотря на такой плачевный резуль-
тат, нашлась-таки десятка храбрецов!

Причем добрая половина из них дейс-
твительно впервые почувствовала лёд под 
ногами, точнее — под коньками.

Смелые... Наивный первый курс фа-
культета ГМУ ещё не подозревал, чем для 
них может обернуться этот поход.

— А ты меня научишь?
— Угу.
— А ты не уедешь без меня?
— Угу. Эээ... конечно, я буду рядом!
Как бы мы ни старались поддерживать 

друг друга, на льду каждому приходилось 
бороться за себя. Те, кто обещал научить, 
честно выполняли свой долг целых 
двадцать минут, а последующие сорок 
новичку предлагалось испробовать свои 
силы. За теми же, кто ранее когда-либо 
стоял на коньках, наблюдать было не 

О, СПОРТ! ТЫ — МИР!

Ледовое Ледовое 
побоищепобоище

з  р

ПРИКОЛИСЬ!

ЗАПАСная книжка
Одна из рубрик «ОГУрцовских ведомостей» называется «ЗАПАСная книж-

ка». Здесь собираются различные мини-ситуации, которые реально проис-
ходят в нашей жизни, и, конечно, выражения наших любимых и горячо обо-
жаемых преподавателей. Ведь, как сказал Антон Лигов: «Ничто так прочно 
не запоминают ученики, как ошибки своих преподавателей». У кого есть 
над чем посмеяться – пишите! Будем ждать!

менее интересно. Они ТАНЦЕВАЛИ. 
Причем танец включал в себя множество 
элементов. Самыми популярными были: 
«Сейчас догоню и собью», «Не подъезжай! 

Упадешь!», «Мы упадем с тобой вместе». 
Каждое новое появление танцора из ОГУ 
вызывало в толпе катающихся жуткое 
волнение. Не то они восхищались мас-

терством танцоров, не то разъезжались 
в панике — это мы вряд ли когда-либо 
узнаем. Но то, что весь каток знал, кто 
именно студент ОГУ, в этом я не сомне-
ваюсь. Мы проявили себя не только как 
блистательные спортсмены, но и как ве-
ликие певцы и музыканты. Услышав зна-
комую любимую мелодию, погружаясь в 
волшебное чувство скольжения-парения 
над гигантской плоской льдиной катка, 
начинаешь подпевать, совершенно забы-
вая, что вокруг тебя тоже люди, что у них 
тоже есть уши, ведь они платили свои 
70 рублей не для того, чтобы попасть на 
твой концерт. Но даже это теперь не име-
ет никакого значения. Сеанс окончен! 
Подведем итог: десять синяков, четыре 
пары истертых пяток, один покинул ряды 
(«Не моё!» — вот официальный ответ, но, 
по-моему, просто коньки не подошли). 
У большинства бодрый весёлый настрой 
и оптимистичные взгляды на следующие 
выходные.

Но можно быть уверенными, что этот 
поход ещё долго будет помнить Один-
цовский муниципальный центр хоккея и 
фигурного катания!

Анна ТИХОНОВА.
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В ЛИЦЕЕ №10 стало традицией в кон-
це учебного года по результатам работы 
определять лучший класс. Узнав, что 
в школе проводится этот конкурс, мы 
с ребятами решили в нём участвовать. 
Существуют положения, на основании 
которых принимается решение о выборе 
такого класса. В этом конкурсе опреде-
ляется самый организованный, самый 
дружный, самый-самый лучший класс ли-
цея. Мы все очень хотели победить. Мы 
работали очень много, постоянно ощущая 
инициативу, помощь и поддержку нашего 
классного руководителя Трушенковой 
Галины Михайловны. Работали мы не 
только для победы, но и для самих себя, 
для собственной самореализации. Ребята 
помогали готовить лицей к новому учеб-
ному году, участвовали в субботниках, 
помогали ветеранам войны и престаре-

лым, участвовали в мероприятиях лицея, 
встречались с интересными людьми, 
проводили тематические вечера, ездили в 
музеи и театры, готовили и вели програм-
мы на школьном радио. Еще запомнилась 
встреча с ветеранами войны 9 Мая на 
Поклонной горе и соприкосновение с 
классикой на концерте симфонического 
оркестра под руководством Гергиева. Не-
малый вклад в победу внес спортивный 
сектор и организованная этими ребятами 
футбольная команда.

Мы очень хотели победить, но зна-
ли, что если даже не придём к победе 
в конкурсе, всё равно придём к ней в 
душе. В школе ежемесячно вывешива-
лась таблица с результатами за месяц. 
Итоги соревнований объявлялись на 
Дне лицея, который проходил в мае. От 
каждого класса была делегация, состо-

явшая из нескольких человек. Все из 
нашего класса, кто был на праздновании, 
взялись за руки и сидели в напряженном 
ожидании результатов. И вот раздался 
голос завуча:

«Лучшим классом 2006 года стал… 8«А»! 
Мы все вскочили, обнялись и  побежали 
получать приз - «Золотую» статуэтку и 
телевизор. Потом, забыв про то, что в 
классах идут уроки, забежали к нашим 
ребятам и закричали на всю школу радос-
тную новость! После урока мы собрались 
в нашем классе и ещё долго радовались 
победе. А на следующий день мы всем 
классом пили чай с тортом, и улыбки не 
сходили с наших лиц. По случаю победы 
устроили опрос для всех: «Класс года, что 
это для тебя?» Вот некоторые ответы: 

Чурилова Даша:
«Я самая первая вбежала в класс и 

прокричала «Мы — класс года!!!». Я была 
безумно счастлива!»

Аникин Кирилл:
«Когда я узнал, что наш класс стал 

«Классом года» я очень обрадовался 
за наш дружный коллектив, ведь наш 
класс целый год трудился, чтобы по-
лучить это звание. И я надеюсь, что 
наш класс выиграет этот конкурс и в 
этом году».

Бойко Константин:
«Новость о том, что мы удостоились звания 

«Класс года» очень меня обрадовала. Всегда 
приятно, когда заслуженно оценивается целе-
устремлённая, дружная работа коллектива».

Павлова Анна:
«Когда я узнала, что наш класс победил 

в номинации «Класс года», я испытала 
чувство гордости за наш сплочённый кол-
лектив».

В Одинцовском районе никого не уди-
вишь конкурсами, проводимыми среди 
педагогов. «Учитель года», «Лучший до-
школьный педагог»,  «Самый классный 
классный». Однако… почему-то нет 
конкурсов для подопечных наших учи-
телей. Нет, разумеется, каждый из нас 
легко может постоять за себя и от-
личиться на любой предметной олим-
пиаде, фестивале «Серебряный олень» 

и так далее. Вплоть до возрожденной 
районной «Зарницы». Но вот районно-
го конкурса на лучший класс пока нет. 
Подчеркнем – пока. Потому что основа 
для появления такого соревнования на 
самых дружных, самых лучших, самых 
успевающих и поддерживающих друг 
друга школяров имеется. И свидетель-
ство тому – рассказ ученицы Одинцов-
ского лицея № 10 ….

• На снимке: абсолютный чемпион 8 «А» класс 10-го лицея на Поклонной 
горе. Вместе мы и не такого дракона завалим!

«Не класс, а песня!»

ПИШУ В “МОЛОДЁЖКУ”

А ПРОИСХОДИТ ВСЁ это следу-
ющим образом. На сайте МЭСИ  
(http://www.mesi.ru/) абитуриент 
заполняет анкету, после чего ему 
присылают коды доступа для про-
хождения тестирования. В случае 
успешного прохождения тестов (в 
МЭСИ это математика и русский 
язык) абитуриент получает по элек-
тронной почте пакет необходимых 
документов — договор и прочие бу-
маги, вплоть до квитанции на оплату 
курса. Остаётся договор подписать, 
деньги заплатить в сберкассе или по 
кредитной карте, отправить по почте 
оформленные вами документы, пос-
ле чего вы (также по почте) получаете 
студенческий билет и приступаете 
к занятиям.  Обучаться вы можете 
в любое удобное для вас время. С 
помощью присланных вам логина и 
пароля заходите на свою страницу, 
где имеется подробный календарный 
и учебный планы вашего обучения, 
предложены учебники (в электрон-
ном виде), по которым вы будете 
заниматься. По вашей просьбе вам 
могут выслать те же пособия в бу-
мажном виде, или записанные на 
компакт-дисках, или даже видеолек-
ции преподавателей. 

Желаете пообщаться с препода-
вателем по трудному вопросу или 
перекинуться соображениями с теми 
людьми, которые где-то далеко от 
вас изучают тот же самый курс и 
числятся в одной группе с вами? На 
здоровье. К вашим услугам – сервисы 
обмена файлами, рассылка почтовых 

сообщений, чат, книга отзывов и фо-
рум. Преподаватели в установленные 
графиком обучения часы проводят 
интернет-семинары, на которых вы 
обязаны виртуально присутствовать, 
отвечая на вопросы и решая задачи. 

А как же сдавать экзамены и за-
четы? Ну, тут – смотря какие.  Если 
испытание носит промежуточный, то 
есть, по сути, тренировочный харак-
тер, то сдавать их можно, пользуясь 
всё тем же компьютером. Нужно 
будет выбирать верный ответ из 
нескольких предложенных вариан-
тов, на размышление по каждому 
из вопросов даётся лишь несколь-
ко минут,  причем многозадачная 
операционная система Windows в 
данном конкретном случае станет 
однозадачной. Подсмотреть ответы 
на вопросы в Интернете не получит-
ся, при первой же попытке сделать 
это, тест отключается. 

Но главные экзамены придется 
сдавать очно. Итоговые тестиро-
вания сдаются либо в самом вузе, 
либо в одном из его уполномоченных 
центров, если вы живёте не в Москве 
и не имеете возможности приехать. 
Причина такой постановки дела 
ясна — нельзя проконтролировать, 
кто на самом деле находится за 
компьютером. Поэтому пригласить 
в гости Эйнштейна пройти за вас 
тест не получится. Впрочем, имеется 
возможность всё-таки сдать экзамен 
прямо на дому – для этого потребу-
ется веб-камера, позволяющая вам 
установить контакт с преподавате-

лем «лицом к лицу». 
К преимуществам данного вида 

обучения можно отнести то, что 
обучаться вы можете без отрыва от 
работы или других важных для вас 
дел. Учебные пособия можно читать 
где угодно – вплоть до того, что их 
можно закачать в коммуникатор и 
грызть гранит науки, к примеру, в 
метро по пути на работу. По окон-
чании обучения, которое, между 
прочим, составляет не пять лет, как 
обычно, а три с половиной года, вам 
выдаётся диплом.  Практически та-
кой же, как и при обычном обучении, 
исключая то, что в графе «форма» 
будет значиться «экстернат». 

On-line — обучение пока что срав-
нительно молодо. Полномасштабной 
разработкой этого проекта занимают-
ся два с половиной года, но, пожалуй, 
бессмысленно утверждать, что такой 
вид обучения не приживётся. Сов-
ременность диктует жёсткие рамки: 
быстро, качественно, успешно, а 
on-line — обучение таким требовани-
ям как раз полностью отвечает. Не 
только МЭСИ осваивает такие формы 
обучения – мне довелось слышать 
о подобных системах, внедренных 
Московским университетом печати, 
Московской финансово-промыш-
ленной академией, да есть и другие 
вузы, наверное. 

Пожалуй, наиболее популярной 
такая форма получения высшего 
образования может стать у тех, кто 
хочет пройти курс переподготовки, 
получив второе высшее. Жизнь по-
казывает – эти люди точно знают, 
чего они хотят, они уже научились 
учиться, и подготовка к экзаменам с 
учебником, пусть и электронным, их 
вряд ли испугает. Нельзя исключать 
варианта, что E-learning полностью 
вытеснит такую форму получения 
высшего образования, как заочное. 
Наконец, электронное обучение 
способно принять на свои плечи вы-
полнение очень важной социальной 
функции. Доступ к образованию по-
лучают те, кто раньше был прикован 
к дому, к больничной койке – инва-
лиды. У которых других-то шансов 
получить диплом фактически и нет. 

Диана ФЕТИСОВА,
 пос. Немчиновка.

СУЩНОСТЬ ЯВЛЕНИЙ

Обучение «за глаза» - где же минусы?
В сентябре на VII  международной выставке «ALMA MATER: 

образование для вашего ребёнка», которая проходила в оте-
ле «Рэдиссон САС Славянская», мне довелось увидеть пре-
зентацию программы on-line-обучения в Московском го-
сударственном университете экономики, статистики и 
информатики (МЭСИ). Следуя нынешней моде на англицизмы, 
этот вид высшего образования уже получил имя собствен-
ное: E-learning.  Суть данной программы заключается в том, 
что студент не посещает привычные аудитории, не слу-
шает лекции, а обучается самостоятельно дома, экономя 
время, деньги (проезд нынче недёшев), однако получая необ-
ходимые знания. Тратиться приходится лишь на интернет-
соединение. 

Ну… а минусы? Есть ли они у такой сис-
темы образования? Этот вопрос автор 
адресовала посетителям информационного 
портала «Одинцово-ИНФО». Вот что они 
ответили:
Sadovnik: 

Вообще-то очень интересная тема, и, скорее, плюсов 
больше, чем минусов, однако некоторые сомнительные 
моменты есть. А именно: 

1. Данная система обучения не очень подойдет тем 
студентам, которые воспринимают материал на слух, 
хотя тут и пишется про видеолекции преподавателей... 
но думаю, что основной объем информации будет всё же 
в виде текстов.

2. Дополнительная нагрузка на зрение.
3. Думаю, что количество вузов, предлагающих подоб-

ную форму обучения, пока невелико, поэтому у студента 
небогатый выбор по специальностям и собственно вузам. 
Например, с трудом представляю себе, как можно на-
учиться дистанционно говорить на иностранном языке 
или изучать сложные технические предметы: высшая 
математика, сопромат и тому подобное.

4. Не у всех есть, но тем не менее ... должны присут-
ствовать у студента огромная воля и самодисциплина... 
в противном случае результат обучения будет ниже, чем, 
например, на очном обучении. Трудно заставлять себя 
учиться, а не сидеть в форуме на ИНФО.

5.Ну и... как же студенческая житуха во всей её 
красе?
Lych:

Еще один момент. Такое обучение - не для всех. Не раз 
сталкивался с людьми, панически боящимися компью-
тера, не понимающими, как он работает. (Я, правда, 
тоже не понимаю, как работает эта шайтан-машина, 
но не боюсь).

Мне даже кажется, что у них что-то вроде фобии, 
любой сбой или любая трудность повергает их буквально 
в панику. И у них абсолютно отсутствует интерес к 
познанию этой штуковины, в общем, общение с компью-
тером им никакой радости не доставляет.
C.Б. :

Учусь в МФПА именно на дистанционной форме. Пока 
у нас он-лайн экзаменов не было, а вот в прошлом году у 
тех, кто сдавал он-лайн, были трудности технического 
характера.
Morozov:

Много лет этой теме, и на сегодняшний день образо-
вательное сообщество пришло к следующему:

Сейчас, как правило, используется промежуточная 
форма обучения между дистанционной и заочной. Т.е. 
промежуточные тесты сдаются дистанционно, но на 
сессии люди приходят сдавать экзамены в вуз или его 
авторизованное представительство.

Большая оговорка, что учат так в основном экономис-
тов и прочих юристов. Выучить инженера или медика 
по такой форме обучения нельзя, и это признают даже 
те, кто стоял у истоков дистанционного образования в 
России.
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НАШИ ПОЕЗДКИ

В ПОСЛЕДНИЕ выходные ав-
густа месяца Дом творчества 
архитекторов России, распола-
гающийся в усадьбе Суханово, 
принимал гостей и участников 
архитектурного нон-стоп-шоу 
под названием «Город детства». 
Основной целью этого меропри-
ятия, проходящего, надо сказать, 
уже не первый год, является 
смотр молодых архитекторов, 
общение активных творческих 
людей на территории усадьбы 
Суханово и общее формиро-
вание имиджа интерактивной, 
современной архитектуры.

Молодые архитекторы на огра-
ниченном пространстве своими 
руками возводят небольшие ар-
хитектурные объекты из заранее 
определенных материалов. Весь 
творческий процесс происходит 
на глазах у зрителей в течение 
ограниченного времени (два дня) 
и сопровождается световым и 
музыкальным шоу.

Уникальность «Города де-
тства» в том, что это – единс-
твенный в своём роде архитек-
турный опен эйр, рассчитанный 
на молодых творческих жителей 
Москвы и Подмосковья, в пер-
вую очередь — на начинающих 
архитекторов. Многие из этих 
людей уже через несколько лет 
будут определять образ рос-
сийской архитектуры. Многие 
из них уже сейчас работают в 
ведущих архитектурных бюро 
Москвы. 

Творческая архитектурная 
программа сопровождалась 
также культурно-музыкальной, 
в которой приняли участие и 
представители одинцовской 
молодежной тусовки. Показ 
коллекции модной одежды от 
живущих в Одинцове Анастасии 
Васильевой и Галины Ганкиной 
гармонично влился между вы-
ступлениями таких известных 
московской  публике групп, как 

«Музунгу» и «Да Да Даб». Мо-
лодые модельеры Анастасия и 
Галина, делясь впечатлениями, 
отметили, что «публика очень 
дружелюбно восприняла наши 
довольно смелые эксперименты, 
представленные в показе, чему 
мы, не будем скрывать, очень 
рады!»

В вечернее время вниманию 
гостей «Города детства» было 
представлено несколько танцпо-
лов как с акустической барабан-
ной музыкой, так и с различными 
направлениями электронной 
музыки. Одну из таких площадок 
организовывали ребята из один-
цовского молодежного движения 
«Экосоник». Для них это не пер-

вое мероприятие такого мас-
штаба, хотя, по словам Андрея 
Тарасова, одного из идеологов 
движения, «впервые в Подмоско-
вье в новом, молодежном свете 
был представлен синтез твор-
ческих идей и их воплощений, 
объединенных идеей построе-
ния «Города детства». Хотелось 
бы выразить благодарность 
организаторам мероприятия за 
то, в каком прекрасном месте 
было решено строить «Город 
детства». 

Усадьба Суханово представля-
ет собой памятник архитектуры 
XIX столетия, где проводятся 
творческие встречи, тематичес-
кие семинары, симпозиумы, на 

которые съезжаются архитек-
торы из всех регионов нашей 
страны. Суханово – памятник 
российской культуры, стоящий 
наравне с такими подмосковны-
ми усадьбами- жемчужинами, 
как Горки, Царицыно, Архан-
гельское и другие подмосковные 
архитектурные комплексы.

Итоги «Города детства» под-
водились в воскресенье. На-
талья Никитина, член Союза 
московских архитекторов, рас-
сказала нам, что все сделанные 
модели продолжают находиться 
в усадьбе Суханово, однако, 
часть из них уже утрачена: «К 
сожалению, вандалы рушат всё 
очень быстро, поэтому самые 
нежные и хрупкие модели «Го-
рода детства» были уничтожены 
уже ночью в воскресенье».

Архитектурное нон-стоп-шоу-
2006 закончено. Участники и 
гости разъехались по своим, 
взрослым делам, но мы наде-
емся, что каждый из них увез в 
душе немного смеха, радости и 
детства из того города, который 
26 и 27 августа создавали луч-
шие молодые архитекторы Мос-
квы и Московской области. 

Катерина БАРАНОВА.

«Город  детства» 
в  подмосковной 
усадьбе  Суханово 

интересная

ЗА ВСЮ МОЮ ЖИЗНЬ в 
усадьбе Юсуповых «Архан-
гельское» я была трижды, но 
все поездки можно считать 
неудачными. Нет, как парк для 
прогулок эта усадьба идеальна. 
В культурном же отношении, 
то есть как музей, – наоборот. 
По словам билетерши, процесс 
реставрации юсуповского двор-
ца затормозился еще давно, мо-
жет быть, лет двадцать назад. 

Строительные леса заго-
родили фасад здания, в дво-
рике-амфитеатре, где сейчас  
проходят популярные джазовые 
концерты, свалка строитель-
ного мусора, а по территории 
бегает разъяренный охранник 
с громкоговорителем и кричит: 
«Не дышите на статую!»  (шут-
ка, конечно, но нечто в этом 
роде – мол, у льва голова от-
валится). Запах же от туалетов 
стоит на всю округу – уж лучше 

бы они были платными и их бы 
чаще мыли. 

Что касается предметов двор-
цового быта, то смотреть здесь 
абсолютно не на что. Всю 
красоту внутреннего убранс-
тва  дворца сохранили только 
фотографии – черно-белые, так 
как цветных, когда посетители 
музея последний раз видели 
экспозицию полностью, еще не 
было. Поговаривают, что часть 
комнат хотели в этом году от-
крыть для посещения, но потом 
передумали – решили отрестав-
рировать все здание целиком, 
а потом открывать.  Если все 
это будет происходить такими 
темпами, как и раньше, то, 
возможно, дворец во всем его 
великолепии доведется увидеть 
только следующему поколению. 
А может, к тому времени уже 
отреставрированные комнаты 
потребуют нового ремонта – и 

так по кругу. Пока же для взгля-
да туристов  доступны только 
немногочисленные элементы 
экспозиции (фарфор, картины, 
отдельные предметы мебели), 
едва умещающиеся в контор-
ском флигеле. В здании же 
кладовой над мостом располо-
жилась выставка со временного 
искусства. Также желающие 
могут посетить действующий 
храм Архангела Михаила. Все. 
На этом удовольствие заканчи-
вается. Главное здание и малый 
дворец «Каприз» недоступны 
для посещения. Даже аллея 
из акаций частично закрыта 
– ремонт там, по-видимому, в 
самом разгаре. Остается лишь 
любоваться бюстами в парке, 
который частично находится в 
собственности военного сана-
тория «Архангельское», зани-
мающего целых два корпуса, 
по архитектуре не уступающих 

юсуповским дворцам. 
«Набрали подрядов и ничего 

не могут сделать нормально», 
– возмущался  шедший на-
встречу молодой мужчина с 
детской коляской. Как выясни-
лось, он был в усадьбе первый 
раз и, весьма расстроенный, 
интересовался, что измени-
лось за несколько лет (наивно 
полагал, что недавно здесь все 
было по-другому). Пришлось 
его разочаровать – заметных 
перемен по сравнению с тем, 
что было пять лет назад, не 
наблюдалось. Генподрядчик по 
ремонтным работам в усадьбе 
«Архангельское» – реставраци-
онно-строительная компания с 
гордым названием «Возрожде-
ние». В данный момент, одна-
ко, никто не может точно ска-
зать, сколько же еще времени 
потребуется на «возрождение» 
усадьбы? Пока на территории 
архитектурно-паркового ансам-
бля все еще можно  встретить 
рабочих — уроженцев стран 
СНГ и кучки строительного 
мусора. 

Анна ЛЕОНОВА.

20 лет – а перемен всё нет…

ЛУЧШИЙ ОТДЫХ, считает 
директор школы иностранных 
языков “ВВЕnglish” Ольга Васи-
льевна Баланова, это сочетать 
приятное с полезным. В который 
раз она везет в Англию ребят-
студентов, изучающих иностран-
ный язык в ее школе. Ничто так 
не помогает научиться свободно 
говорить по-английски, как уди-
вительное путешествие в мир 
туманного Альбиона. 

16 августа группа ребят из 
города Краснознаменска под 
руководством О.В. Балановой 
вновь вылетела самолетом Мос-
ква - Лондон. Переведя стрелки 
часов по Гринвичу, вы попада-
ете в прекраснейшую из стран 
- Великобританию. Погода тут 
же дает о себе знать — сыро, 
моросит легкий дождик, за об-
лаками не видно и края ясного 
неба. Но что это? Лишь только 
садишься в автобус, как начина-
ет стремительно светлеть, и уже 
через каких-то полчаса небосвод 
не узнать — сверкает яркое солн-

це, и ни одна тучка не осмели-
вается помешать ему. Трава, 
деревья и кусты роз в садах у 
англичан — вот чем встретило 
русских студентов Соединенное 
Королевство. 

В окне школьного автобуса 
мелькнула водная гладь — мы 
подъезжаем к чудесному бри-
танскому городку Гастингсу, 
приютившемуся на берегу. Этот 

город станет нашим домом на 
две недели, и эти дни будут 
самыми лучшими мгновениями 
лета. Под крики чаек, вдыхая 
свежий океанский воздух, на-
чинаешь понимать, что все, что 
нужно для счастья — это просто 
море, звезды и мирное небо над 
головой... 

На следующее утро мы от-
правляемся в Лондон. Маленькая 

платформа, поезд на Чарринг-
Кросс, и через пару часов мы 
уже в самом сердце Англии. В 
этот день мы «покорили» Тра-
фальгарскую площадь, побывали 
в Букингемском дворце, сфо-
тографировались на фоне Биг 
Бена и с новыми впечатлениями 
отправились домой в Гастингс. 

Понедельник — наш пер-
вый учебный день.  Снова 
«EmbassyCES» открывает сле-
дующую увлекательную неделю 
с приезда новеньких. Написав 
вступительный тест, мы отправ-
ляемся гулять по городку, дохо-
дим до набережной, знакомимся 
с центром... 

Следующие две недели про-
неслись быстрее молнии... 
Случалось ли вам когда-нибудь 
бывать в настоящей английской 
школе? Школа в Великобрита-
нии совсем не похожа на своих 
русских «коллег». Домашние 
задания, длинные скучные 
уроки — ничего подобного! Три 
интереснейших игровых занятия 
с длинными переменами, и на 
этом учебный день заканчива-
ется. Но никто не собирается 
давать передышку — да и к чему 

она? Каждый день расписан 
по часам — посещение музея 
подводного мира, барбекю под 
открытым небом, дискотеки, 
поездки в Баттл, Кембридж, шоу 
высшего пилотажа, прогулки по 
побережью... Гринвич, осмотр 
старинного замка и речная 
экскурсия на прогулочном ка-
тере по Темзе не дадут скучать 
никому. 

К концу второй недели пре-
бывания в Англии осознаешь, 
что эта жизнь так захлестнула 
тебя волной новых впечатлений 
и эмоций, что теперь тебе и не 
хочется останавливаться... Но 
всему приходит конец. Венцом 
нашей поездки стало посещение 
Тауэра, прогулка по Оксфорд-
стрит и волшебный подъем над 
Лондоном на огромном колесе 
обозрения «London Eye». И ког-
да самолет Лондон — Москва 
отрывается от земли, начинаешь 
понимать, что ты влюбился в эту 
страну навсегда. 

Алексей КУРИЛОВ.

Москва — Лондон — Москва зарубежная

неудачная

Вечный ремонт в подмосковной усадьбе «Архангельское»
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ОФИЦИАЛЬНО

ПУБЛИЧНЫЕ СЛУШАНИЯ
Согласно постановлению главы 

сельского поселения Горское от 
21.08.2006 года №249 назначить 
публичные слушания на 3 ноября 
2006 года в 15 часов в актовом 
зале администрации сельско-
го поселения Горское по адресу: 
Одинцовский район, пос. Горки-2, 
дом 16, по вопросу согласования 
проекта организации лесопользо-
вания участка лесного фонда пло-
щадью 0,47 га, расположенного 
в кв. 2, выдел 16,17 Пионерского 
лесничества Звенигородского лес-
хоза, принадлежащего гр. Щепа-
новскому А.А. на праве аренды.

Замечания и предложения по 
данному вопросу направлять в 
письменном виде на имя главы 
сельского поселения Горское че-
рез отдел правового обеспечения 
и организационной работы адми-
нистрации, находящийся по адре-
су: Одинцовский район, пос. Гор-
ки-2, дом 16, 2 этаж, кабинет №8, 
ежедневно с 9 до 13 часов и с 14 
до 18 часов 2.11.2006 года.

ИТОГИ ПУБЛИЧНЫХ 
СЛУШАНИЙ

В соответствии с постановле-
нием главы Одинцовского муни-
ципального района о назначении 
публичных слушаний от 7.06.2006 г. 
№101-ПГЛ, 7.07.2006 г. состоя-
лись общественные слушания по 
изменению категории земельного 
участка ЗАО «Рублево-2» с «земель 
особо охраняемых территорий» на 
«земли поселений» и вида разре-
шенного использования с «разме-
щение пансионата» на «индивиду-
альное жилищное строительство», 
расположенного по адресу: Мос-
ковская область, Одинцовский 
район, в районе деревни Мякини-
но, ул. 5-я Мякининская, д. 38. По 
данному вопросу принято положи-
тельное решение.

ПУБЛИЧНЫЕ СЛУШАНИЯ
Согласно постановлению адми-

нистрации сельского поселения 
Жаворонковское от 28.09.2006 г. 
№1025 назначены публичные слу-
шания по проекту использования 
участка лесного фонда, взятого в 
аренду Московской экономической 
школой на 49 лет для культурно-
оздоровительных, туристических и 
спортивных целей, расположенно-
го в районе д. Зайцево Одинцов-
ского района Московской облас-
ти, на 3.11.2006 года в 17 часов 
30 минут по адресу: Московская 
область, Одинцовский район, 
д. Зайцево, д. 1 «А». Замечания и 
предложения по данному вопросу 
направлять в письменном виде на 
имя главы администрации сель-
ского поселения Жаворонковское 
по адресу: Московская область, 
Одинцовский район, с. Жаворон-
ки, ул. Лесная, д. 9.

ПУБЛИЧНЫЕ СЛУШАНИЯ
Согласно постановлению главы 

сельского поселения Барвихин-
ское от 28.09.2006 года №559 
назначить публичные слушания 
на 9.11.2006 г. в 18 часов в зда-
нии сельского клуба по адресу: 
Московская область, Одинцовский 
район, дер. Жуковка, по измене-
нию вида разрешенного использо-
вания земельного участка площа-
дью 2,3933 га в пос. Барвиха на 
землях сельского поселения Бар-
вихинское с «производственные 
цели» на «жилищное строитель-
ство».

Замечания и предложения по 
данному вопросу направлять в 
письменном виде на имя главы 
сельского поселения Барвихинское 
по адресу: дер. Барвиха, дом 40.

ПОНАЧАЛУ ЗАНЯТИЯ с ребятишками 
проходили в огромных классах, перего-
роженных шкафами. Постепенно шкафы 
заменили стенами. Получилось много 
небольших, но уютных кабинетов, в ко-
торых педагоги проводят индивидуальные 
занятия с детьми. У каждого обучающе-
гося здесь — персональное расписание 
посещения школы. В то же время, по ре-
комендациям и решению педколлектива, 
некоторых ребят для обучения опреде-
ленным житейским навыкам объединяют в 
группы (но не более четырех человек).

На сегодняшний день в «Гармонии» 
обучаются 92 ребенка (необъяснимо, но 
факт — мальчиков значительно больше, 
чем девочек). Когда открывали школу, 
главной целью было собрать всех детей, 
ранее обучающихся на дому, и «вывести 
их в народ», социализировать. 

Теперь и ребята, и их родные приходят 
и приезжают сюда с удовольствием. А 
тогда, четыре года назад, им пришлось 
преодолевать еще один психологический 
барьер: что за школа, почему мы должны 
отдать туда нашего ребенка?

Район предоставил «Гармонии» «Газель» 
и «Пазик» с подъемником для «колясоч-
ников». Каждого воспитанника доставляют 
в школу и отвозят домой после занятий 
эти «служебные» транспортные средства. 
Колесят по всему району: есть ребята из 
Одинцова, из Чупрякова, Асакова, Город-
ка-17, Малых и Больших Вязем, других 
населенных пунктов. Мальчики и девочки, 
перенесшие по пять-шесть операций на 
сердце, аллергики, дети с нарушениями 
психики и опорно-двигательного аппарата, 
больные эпилепсией, слабовидящие, сла-
бослышащие… Занимаются по три-четы-
ре урока в день, по 35 минут каждый в 
младших классах и по 40 — в старших. 

«Гармония» реализует три программы 
обучения: прохождение курса общеоб-
разовательной школы (с сокращенным 
количеством часов на каждый предмет), 
коррекционное обучение восьмого вида 
(для детей с легкой степенью умственной 
отсталости) и обучение детишек, которые 
ранее считались необучаемыми. «На-
сколько удается реализовывать третью 
программу?» — спрашиваю директора 
школы Елену Анатольевну РЯБИЗИНУ. 
— По крайней мере мы их социализи-
руем: у нас они учатся общаться в кол-
лективе, ухаживать за собой, начинают 
распознавать цвета, играть в какие-то 
несложные игры…

Обучение в «Гармонии» бесплатное. И 
все эти затраты взял на себя район. В 
текущем году выделил еще 600 тысяч 
рублей на окончание ремонтных работ. 

В прошлом году, летом, несколько ре-
бятишек побывали в оздоровительном  
лагере в Анапе. Очень большую помощь 
оказывает школе ООО «Финтрекс» в 
лице генерального директора Юрия Аб-
рамовича Смоляра — снабжает книгами, 
тетрадями, бумагой, календарями и дру-
гой канцелярской продукцией. Фонд ре-
гионального общества оказания помощи 
инвалидам «Фемида» оплачивал затраты 
школы на пользование Интернетом, по-
дарил технику для одной из школьных 
кухонь, теплицу, уличную игровую горку, 
помогал с ремонтом «Газели» и «Пазика». 
Стоит ли дальше доказывать, что мир, 
действительно, не без добрых, понима-
ющих людей?

По словам Елены Рябизиной (по обра-
зованию учитель математики, преподавала 
в школе Нового городка, была завучем в 
школе «Надежда»), в «Гармонии» трудятся 
педагоги с особенным сердцем. Когда 
все только начиналось, набрали учителей 
из массовых школ, и им тоже предстояло 
пережить тяжелый «переходный период».  
Специфику здешней работы выдержали 
не все. Но те, кто остались, — сегодня 
сплоченный коллектив единомышлен-
ников. Два педагога — мужчины (один 
«колясочник»), преподают математику и 
информатику…

Муниципальная специальная школа 
«Гармония» награждена дипломом «Пред-
приятие года», ее директор — дипломом 
«Руководитель года». Уникально это 
учреждение и тем, что помимо очного 
обучения проводит надомное. Нескольким 
детям за счет района были приобретены 
компьютеры. Их установили у них дома, 
а «Гармония» высылает им по Интернету 
обучающие программы, направляет к ним 
педагогов, оказывает сопровождающую 
помощь родителям. Школа стала участ-

ником проекта «Дистанционное обучение 
детей-инвалидов», который реализует 
министерство образования Московской 
области. «Гармонии» выделили под это 
пять миллионов рублей. «Раньше «ба-
рахтались» сами, район поддерживал, 
спонсоры. Наконец, на нас и «свыше» 
обратили внимание. Теперь Интернет на 
год будет оплачен», — говорит Елена 
Анатольевна. На эти миллионы также 
планируется приобрести компьютерное 
оборудование для дистанционного обу-
чения еще тридцати детей.

В Москве есть девять школ надомного 
обучения, но они городские и обслуживают 
только свои административные округа. Такая 
же, как наша «Гармония» — школа с дис-
танционным надомным обучением, сельская, 
но районного масштаба, — единственная 
в России. Что ждет ее воспитанников во 
взрослой жизни? Многих — дальнейшее 
обучение. Практически все из двадцати 
выпускников прошлого учебного года 
поступили в училища и техникумы. Одну 
из воспитанниц школы, лежачую, парали-
зованную после аварии девочку, приняли 
на заочное обучение в одинцовский пе-
дагогический колледж. 

А еще в «Гармонии» ребята обретают 
настоящих друзей и окрыляются первой 
любовью…

Ася МИТРОНОВА.
Фото автора.

НАЦИОНАЛЬНЫЙ ПРОЕКТ

В  ГАРМОНИИ 
 С  МИРОМ

В 2002 году в Одинцовском районе открылась 
уникальнейшая, в своем роде единственная на 
всю Россию школа «Гармония» для детей с про-
блемами развития.

У этой школы два адреса: потому что распола-
гается в Голицыне и в поселке Старый городок. 
Для «Гармонии» отдали первые этажи зданий, в 
которых ранее работали начальные школы. На 
ремонт выделенных помещений район предоставил 
в общей сложности порядка четырех миллионов 
рублей.

• Воспитатель Ольга Грибкова учит Юлю Иванову мастерить 
забавные игрушки из бумаги.

• Нет противопоказаний — смело на 
тренажеры!

ЗАДЕЙСТВОВАННЫЕ в нем актеры шу-
тили над армейской жизнью, над извеч-
ной тягой русского мужика к спиртному. 
Темы не новые, однако  по сей день 
воспринимаемые с интересом. Но вот 
«страничка» «Каламбура» «Крутое пике», 
на мой взгляд, чистой воды кощунство. 
Тем, кто не видел, поясняю действо это-
го отдельно взятого видеокомикса. На 
экране телевизора ночное небо, «разры-
ваемое» молниями, и «мечущийся» среди 
них самолет. Голос за кадром сообщает 

приблизительно следующее: «Самолет 
«Бройлер-747» терпит бедствие над во-
дами океана… Отважный экипаж пытается 
спасти самолет и пассажиров». Затем 
основное действие разворачивается в 
кабине пилотов и пассажирском салоне. 
Паникующие пассажиры выставлены при-
дурками, первый пилот — просто полней-
шим идиотом: с выпученными глазами и 
гомерическим хохотом, сыплет черным 
юмором. «Бройлер-747» в конце комикса 
срывался в крутое пике, а в следующем 

выпуске «Каламбура» появлялся вновь. В 
реальной же жизни самолеты падали по-
настоящему… 

На какое-то время «Каламбур» исчез 
из эфира DTV. Иногда показывали только 
его комиксы «Деревня дураков». И вот 
листаю программу «Дарьял-ТВ»:  практи-
чески день за днем — опять «Каламбур», 
повтор всех его выпусков. Мне нравится 
«Деревня дураков», нравятся сценки в 
баре, но «Крутое пике» смотреть абсо-
лютно не смешно. Темное небо, вспышки 
молний, падающий вниз самолет, ужас 
пассажиров. Вам это ничего из недавнего 
не напоминает?

Ася МИТРОНОВА.

ЗАЦЕПИЛО

И НАД ЭТИМ КТО-ТО СМЕЁТСЯ?
Несколько лет назад на телевидении появился телеканал DTV («Да-
рьял-ТВ»). Тогда же в его эфир был запущен  журнал видеокомиксов 
«Каламбур».

•За компьютером — десятиклассник «Гар-
монии» Дима Баранов из Нового городка и 
социальный работник Наталья Самсонова.

Администрация сельского поселе-
ния Ершовское сообщает о приеме 
заявлений о предоставлении в арен-
ду земельных участков в д. Липки 
Одинцовского района для строитель-
ства зданий и сооружений образова-
тельного учреждения:
уч. №1 с кадастровым номером 50:20:005 
03 30:1004 площадью 4699 кв.м.; 
уч. №2 с кадастровым номером 50:20:005 
03 30:1005 площадью 4815 кв.м.; 
уч. №З с кадастровым номером 50:20:005 
03 30:1006 площадью 4922 кв.м.; 
уч. №4 с кадастровым номером 50:20:005 
03 30:1007 площадью 4944 кв.м.; 
уч. №5 с кадастровым номером 50:20:005 
03 30:1008 площадью 3621 кв.м. 

Участки обременены коммуника-
циями и начатым строительством.

Заявления принимаются до 14 ок-
тября 2006 года.
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КРИМИНАЛ

«ЕВРОСЕТЬ» ПОЙМАЛА 
ЖУЛИКОВ

В НАШЕМ районе задержаны два со-
трудника салона связи “Евросеть”, офор-
млявшие кредиты на подставных лиц. 
Оперативники УВД Одинцовского райо-
на установили, что сотрудники салона 
мобильной связи “Евросеть”, располо-
женного в поселке Горки-10, 29-летний 
молодой человек и 22-летняя девушка, 
на протяжении трех с половиной меся-
цев путем оформления потребительских 
кредитов на других лиц без их ведома 
присвоили денежные средства за реали-
зованные мобильные телефоны. 

Ущерб, нанесенный компании, соста-
вил более 210 тыс. руб. По данному 
факту возбуждено уголовное дело по 
ст.159 (мошенничество) Уголовного ко-
декса РФ. Проводится расследование. 
Жуликоватым продавцам грозит срок 
от пяти до десяти лет с конфискацией 
имущества.

Александр ЛЫЧАГИН.

НАСИЛЬНИК ИЗ ЯСКИНА
16 СЕНТЯБРЯ около половины вось-

мого утра в подъезде дома №1 по 
Можайскому шоссе в Одинцове некий 
мужчина напал на 19-летнюю девушку 
и, угрожая кухонным ножом, изнасило-
вал. Поиск преступника вели сотрудни-
ки 1-го городского отделения милиции. 
Насильник, оказавшийся 22-летним 
жителем деревни Яскино, был задер-
жан и изобличен в кратчайшие сроки. 
Возбуждено уголовное дело.

ЦЫГАНЕ БУДУТ РЫБАЧИТЬ…
БЛАГОДАРЯ ловкости рук и жуль-

нической ворожбе «чавелл», промыш-
лявших преступным ремеслом в «га-
гаринской» электричке, одинцовец не 
довез до дома свою ручную кладь. По 
словам потерпевшего, цыгане лишили 
его имущества по пути следования в 
районе станции Отрадное 17 сентября 
около полуночи. Они похитили у задре-
мавшего пассажира сумку, в которой 
находились паспорт, удостоверение 
сотрудника юстиции, кошелек с день-
гами в сумме шесть тысяч рублей, 
а также камуфлированный костюм, 
фонарик и спиннинг с двумя «катуш-
ками»… По прибытии к месту назначе-
ния незадачливый рыболов обратился 
в милицию. Учитывая обстоятельства 
«железнодорожного» происшествия и 
специфический состав его участников, 
следует предположить, что поиски 
кочевых похитителей будут весьма 
затруднены…

ИНОМАРКУ УГНАЛИ С… ПЯТОГО 
ЭТАЖА

ИЗРЯДНОЙ дерзостью отличились 
неизвестные злодеи, похитившие ав-
томашину с пятого этажа охраняемой 
многоэтажной автостоянки МУП «Ав-
тостоп» (на ул. Маршала Говорова в 
Одинцове). Высверлив личинку замка, 
они проникли в бокс стоянки и увели 
в неизвестном направлении темно-си-
нюю иномарку «Ауди-А-8» 1986 года 
выпуска, принадлежащую 50-летнему 
жителю дома №46 по Можайскому 
шоссе. Ведется поиск похищенного и 
похитителей.

КОМУ ДОВЕРИЛСЯ?
ОЧЕРЕДНОЙ жертвой собственной 

доверчивости стал 47-летний один-
цовец. В помещении нотариальной 
конторы, расположенной в доме № 71 
по Можайскому шоссе в Одинцове, он 
встретился с неким малознакомым ему 
жителем Сергиева Посада (пообещав-
шим помочь с оформлением докумен-
тов на продажу участка). Доверчивый 
гражданин передал посреднику тыся-
чу долларов и личные документы, с 
которыми тот, оказавшись нечистым 
на руку, скрылся в неизвестном на-
правлении. По факту мошенничества 
возбуждено уголовное дело. 

Информация предоставлена 1-м 
Одинцовским ГОМ.

Подготовила Алена ВЛАДИМИРОВА.

Вопросы, вынесенные 
на обсуждение Предложения и рекомендации

Восстановление границ боль шо-
го пруда, нарушенных в результа-
те его чистки подрядной органи-
зацией, нанятой за счет средств 
Шевелилова А.Б. и восстановле-
ние естественного водоснабжения 
большого пруда, нарушенных в 
результате тех же мероприятий.

Решили за счет средств собственника уч. З14, д. Сальково Шевелилова А.Б восстановить нарушения границ 
и естественного водоснабжения большого пруда следующим образом: 

1. Найти и восстановить ключ (родник) питающий пруд, в его северо-восточной части. 
2. Расширить место расположения ключа (родника) до размеров около 7х7 м с выходом в сторону пруда 

не менее З м. 
Администрация сельского поселения Захаровское в свою очередь должна дать жителям д. Сальково пись-

менные гарантии, что не будет передавать ни на каких условиях в собственность земли, прилегающие к зем-
лям большого пруда, и присвоит землям, прилегающим к большому и малому прудам, официальный статус 
зоны отдыха, а также присвоит большему водоему статус «пожарного водоема». 

Строительство в охранной зоне 
газопровода высокого давления. 

На вопрос нарушения норм застройки в охранной зоне газопровода высокого давления Шевелиловым А.Б 
на обозрение участников публичных слушаний были представлены документы о выполнении предписания га-
зового хозяйства по данной проблеме и акт специалиста газового хозяйства об отсутствии на данный момент 
указанного выше нарушения. 

Участниками публичных слушаний по данному вопросу высказано единогласное мнение о 
недостаточной достоверности предоставленных документов, а потому просить администрацию сельского по-
селения Захаровское сделать запрос в газовое хозяйство о достоверности фактов и документов, на которые 
ссылается Шевелилов А.Б.

О восстановлении дороги и кю-
ветов вдоль границ уч.14, д. Саль-
ково. 

Решили рекомендовать собственнику уч. 14, д. Сальково Шевелилову А.Б. восстановить кюветы с обеих 
сторон от проезжей части, при этом обеспечить минимальное расстояние от проезжей части до существу-
ющего забора в размере не менее 1 м, а также наладить систему водоотвода из кюветов в сторону поля в 
направлении д. Марьино. 

ОФИЦИАЛЬНО

ИТОГОВЫЙ ДОКУМЕНТ ПУБЛИЧНЫХ СЛУШАНИЙ

По результатам публичных слушаний согласование по 
вопросу изменения вида разрешенного использования 
земельных участков из ведения крестьянского (фермерс-
кого) хозяйства в дачное строительство собственнику уч. 
14, д.Сальково Шевелилову Алексею Борисовичу одобрить 
при условии предоставления письменных гарантийных обя-

зательств по выполнению работ по вопросам №1 и №3 в 
администрацию сельского поселения Захаровское.

П.В. БАЛАНДИН, 
председательствующий на публичных слушаниях.

В.В. МЕДВЕДЕВ, 
представитель администрации сельского поселения 

Захаровское, гл. юрисконсульт.

Публичные слушания назначены решением Совета депу-
татов сельского поселения Захаровское от 31.03.05 1/5. 
Тема публичных слушаний: изменение вида разрешенного 
использования земельных участков общей площадью 1.2070 
га, находящихся в собственности Шевелилова Алексея Бо-
рисовича, с ведения крестьянского (фермерского) хозяйства 

на дачное строительство в д. Сальково, уч. 14.
Инициатор публичных слушаний: собственник земельных участ-

ков в д. Сальково, уч. 14 — Шевелилов Алексей Борисович.
Дата проведения: 24 апреля 2006 года.
Место проведения: с. Введенское, Дом культуры «Огонек».
Время проведения: с 15 до 17 часов.

ИЗВЕЩЕНИЕ О РЕЗУЛЬТАТАХ 
ОТКРЫТОГО КОНКУРСА

25 сентября 2006 года.
Протоколы рассмотрения заявок на участие 

в конкурсе:
 Заказчик:МУРЭП “СТАРЫЙ ГОРОДОК”
Дата, место, и время проведения рассмотре-

ния заявок на участие в конкурсе: 25 сентября с 
12 часов до 16 часов по московскому времени.

Наименование лота № 1- ремонт кровли жи-
лого дома 15 по ул. Школьной.

Количество представленных заявок: одна - 
ООО “СТРОЙСЕРВИСКОМПЛЕКТ”.

Наименование лота № 2 - ремонт кровли жи-
лого дома 11 по ул. Заводской.

Количество представленных заявок: одна - 
ООО “СТРОЙСЕРВИСКОМПЛЕКТ.

Наименование лота: № 3- ремонт межпанель-
ных швов - 4000м пог.

Количество представленных заявок: одна - 
ООО “СПЕЦГЕРМЕТИК”.

Муниципальные контракты заключены с участ-
никами, подавшими одну заявку.

Протоколы рассмотрения заявок на участие в 
конкурсе в полном формате размещены на сай-
те в сети Интернет по адресу: www.odin.ru. 

ПРОТОКОЛ РАССМОТРЕНИЯ ЗАЯВОК 
НА УЧАСТИЕ В КОНКУРСЕ

№2 от 21 сентября 2006г.
Муниципальный заказчик: муниципальное 

унитарное ремонтно – эксплуатационное пред-
приятие «Ершово».

Адрес: 143055, Московская область, Один-
цовский муниципальный район, с. Ершово, д. 8.

 Предмет конкурса: право заключения му-
ниципального контракта на выполнение работ 
по замене электросилового кабеля ТП-156-
КНС с. Ершово Одинцовского муниципального 
района.

Дата и место проведения рассмотрения заявок 
на участие в конкурсе: 21 сентября 2006г., 143000, 
МО, г.Одинцово, ул. Маршала Жукова, д.28.

Количество предоставленных заявок: 2.
Участник конкурса ООО «МС Груп» признан 

единственным участником конкурса, которому 
передан проект контракта.

Протокол заседания конкурсной комиссии по 
рассмотрению на участие в конкурсе в полном 
формате размещен на сайте в сети Интернет по 
адресу: www.odin.ru.

ПРОТОКОЛ РАССМОТРЕНИЯ ЗАЯВОК 
НА УЧАСТИЕ В КОНКУРСЕ 

№ 10 от 25 сентября 2006г.
Муниципальный заказчик: администрация го-

родского поселения Заречье Одинцовского му-
ниципального района МО. Адрес местонахожде-
ния: МО, Одинцовский район, п.г.т.-р.п. Заречье, 
ул.Заречная, д.2, тел.: 414-92-49, 448-91-19.

Предмет конкурса: стоматологическая установка.
Начальная цена контракта: Лот №2 – 305тыс.руб.
На основании результатов рассмотре-

ния заявок на участие в конкурсе принято 
решение о признании участником конкурса 
только одного участника размещения заказа, 
подавшего единственную заявку на участие 
в конкурсе - ООО «Медицинская инвестици-
онная компания ТРАСТ», 117420, г.Москва, 
ул.Профсоюзная, д.57, 5 этаж, офис 522, и 
передаче единственному участнику конкурса 
проекта контракта.

Протокол рассмотрения заявок на участие в 
конкурсе в полном формате размещен на сайте 
в сети Интернет по адресу: www.odin.ru.

ПРОТОКОЛ РАССМОТРЕНИЯ И ОЦЕНКИ 
КОТИРОВОЧНЫХ ЗАЯВОК 

№18 от 26 сентября 2006 г.
Муниципальный заказчик: управление здра-

воохранения администрации Одинцовского му-
ниципального района.

Почтовый адрес и место расположения: 
143000, Московская обл., г.Одинцово, ул. Мар-

шала Бирюзова, д.9, т/ф 596-03-67.
Предмет конкурса: право заключения муни-

ципального контракта на изготовление меди-
цинских бланков и книг учета для муниципаль-
ных нужд Одинцовского района (для управления 
здравоохранения).

Подано две заявки. По итогам рассмотрения 
котировочных заявок путем голосования приня-
ты нижеследующие решения: присудить право 
на заключение муниципального контракта на 
изготовление медицинских бланков и книг учета 
ИП Мелкумов И.О., подавшему заявку на учас-
тие в закупке способом котировок, соответс-
твующую условиям заказа на оказание услуг 
по изготовлению медицинских бланков и книг 
учета, с ценой муниципального контракта 52 226 
рублей 80 коп.

Полный текст протокола размещен на офици-
альном сайте в сети Интернет по адресу: www.
odin.ru.

ПРОТОКОЛ РАССМОТРЕНИЯ И ОЦЕНКИ 
КОТИРОВОЧНЫХ ЗАЯВОК 

№19 от 26 сентября 2006 г.
Муниципальный заказчик: управление здра-

воохранения администрации Одинцовского му-
ниципального района.

Почтовый адрес и место расположения: 
143000, Московская обл., г.Одинцово, ул. Мар-
шала Бирюзова, д.9, т/ф 596-03-67.

Предмет конкурса: право заключения муници-
пального контракта на изготовление медицин-
ских бланков и книг учета для муниципальных 
нужд Одинцовского района (для МУЗ «Одинцов-
ская станция скорой медицинской помощи»). 

Подано две заявки. По итогам рассмотрения 
котировочных заявок путем голосования приня-
ты нижеследующие решения:

присудить право на заключение муниципаль-
ного контракта на изготовление медицинских 
бланков и книг учета ИП Мелкумов И.О., подав-
шему заявку на участие в закупке способом ко-
тировок, соответствующую условиям заказа на 
оказание услуг по изготовлению медицинских 
бланков и книг учета, с ценой муниципального 
контракта 32 983 рублей 36 коп.

Полный текст протокола размещен на офици-
альном сайте в сети Интернет по адресу: www.
odin.ru.

ПРОТОКОЛ РАССМОТРЕНИЯ И ОЦЕНКИ 
КОТИРОВОЧНЫХ ЗАЯВОК 

№20 от 26 сентября 2006 г.
Муниципальный заказчик: управление здра-

воохранения администрации Одинцовского му-
ниципального района.

Почтовый адрес и место расположения: 
143000, Московская обл., г.Одинцово, ул. Мар-
шала Бирюзова, д.9, т/ф 596-03-67.

Предмет конкурса: право заключения муници-
пального контракта на изготовление медицин-
ских бланков и книг учета для муниципальных 
нужд Одинцовского района (для МУЗ «Одинцов-
ская детская городская больница»).

Подано две заявки. По итогам рассмотрения 
котировочных заявок путем голосования приня-
ты нижеследующие решения:

присудить право на заключение муниципаль-
ного контракта на изготовление медицинских 
бланков и книг учета ИП Мелкумов И.О., подав-
шему заявку на участие в закупке способом ко-
тировок, соответствующую условиям заказа на 
оказание услуг по изготовлению медицинских 
бланков и книг учета, с ценой муниципального 
контракта 27 630 рублей 70 коп.

Полный текст протокола размещен на офици-
альном сайте в сети Интернет по адресу: www.
odin.ru.

ПРОТОКОЛ РАССМОТРЕНИЯ И ОЦЕНКИ 
КОТИРОВОЧНЫХ ЗАЯВОК

№41 от 26 сентября 2006г.
Заказчик: администрация сельского поселе-

ния Захаровское Одинцовского муниципаль-
ного района, 143022, МО, Одинцовский район, 

п. Летний отдых, ул. Зеленая, д.1а.
Предмет конкурса: право заключения муни-

ципального контракта на поставку молока и мо-
лочной продукции в МДОУ №3 и МДОУ №58.

Получено заявок: 2. 
1. ООО «РУЗСКОЕ МОЛОКО», Московская 

обл., г. Руза, Волоколамское шоссе, д.13.
2. ИП Моисеев А.В., Московская обл., г. Один-

цово, Можайское шоссе, д.161.
В результате рассмотрения и оценки заявок 

на участие в конкурсе признать право на заклю-
чение контракта за ИП Моисеевым А.В., предло-
жившему наименьшую цену контракта -66543,20 
руб. (шестьдесят шесть тысяч рублей пятьсот 
сорок три рубля 20копеек).

Протокол рассмотрения и оценки котировоч-
ных заявок в полном формате размещен на сай-
те в сети Интернет по адресу: www.odin.ru.

ПРОТОКОЛ РАССМОТРЕНИЯ И ОЦЕНКИ 
КОТИРОВОЧНЫХ ЗАЯВОК

№40 от 26 сентября 2006г.
Заказчик: администрация сельского поселе-

ния Захаровское Одинцовского муниципально-
го района, 143022, МО, Одинцовский район, 
п. Летний отдых, ул. Зеленая, д.1а.

Предмет конкурса: право заключения муни-
ципального контракта на поставку мяса в МДОУ 
№3 и МДОУ №58.

Получено заявок: 2.
3. ООО «Курортснаб», Московская обл., г. Зве-

ни город, ул. Парковая, д.14.
4. ИП Моисеев А.В., Московская обл., г. Один-

цово, Можайское шоссе, д.161.
В результате рассмотрения и оценки за-

явок на участие в конкурсе признать право на 
заключение контракта за ИП Моисеевым А.В., 
предложившему наименьшую цену контракта -
76740,00 руб. (семьдесят шесть тысяч семьсот 
сорок рублей).

Протокол рассмотрения и оценки котировоч-
ных заявок в полном формате размещен на сай-
те в сети Интернет по адресу: www.odin.ru.

ПРОТОКОЛ РАССМОТРЕНИЯ И ОЦЕНКИ 
КОТИРОВОЧНЫХ ЗАЯВОК 

№5 от 26 сентября 2006 года.
Заказчик: МУП ЖКХ «Наро-Осановское».
Дата, место и время проведения оценки и со-

поставления заявок на участие в конкурсе — 26 
сентября 2006 года в 11 часов по московскому 
времени по адресу: г. Одинцово, ул. Маршала 
Жукова, д.28, каб. 425.

Наименование лота: Лот №1 –ремонт аэро-
тенков биочистка д. Чупряково, Лот №2 – ре-
монт здания и отмостки ВЗУ г. Кубинка.

Количество представленных заявок: 1 .
Участник конкурса, заявке на участие в кон-

курсе которого присвоен первый номер, – ООО 
«РемСтрой».

Протокол оценки и сопоставления заявок на 
участие в конкурсе в полном формате разме-
щен на сайте в сети Интернет по адресу: www.
odin.ru.

ПРОТОКОЛ РАССМОТРЕНИЯ И ОЦЕНКИ 
КОТИРОВОЧНЫХ ЗАЯВОК

№ 6 от 28 сентября 2006 года.
Заказчик : МУП ЖКХ «Наро-Осановское».
Дата, место и время проведения оценки и со-

поставления заявок на участие в конкурсе — 28 
сентября 2006 года в 11 часов по московскому 
времени по адресу: г. Одинцово, ул. Маршала 
Жукова, д.28, каб. 425.

Наименование лота: ремонт теплотрассы к 
жилым домам №№ 6,1, 2, 3, д. Дубки Одинцов-
ского района Московской области.

Количество представленных заявок: 1 .
Участник конкурса, заявке на участие в кон-

курсе которого присвоен первый номер, – ООО 
«Рем Строй».

Протокол оценки и сопоставления заявок на 
участие в конкурсе в полном формате разме-
щен на сайте в сети Интернет по адресу: www.
odin.ru.




